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На эту тему – рядом

От полученных травм 
школьница скончалась 
на месте. Автобусом ПАЗ 
65-го маршрута управлял 
34-летний водитель, профес-
сиональный стаж которого 
15 лет. Возбуждено уголовное 
дело. 

Как сообщили «Коммуне» 
в отделе пропаганды област-
ного Управления ГИБДД, с 
начала этого года на дорогах 
города и области зареги-
стрировано уже 14 дорожно-

транспортных происшествий 
с участием детей. Четверо 
детей погибли (одному из них 
было всего 11 месяцев), десять 
получили травмы различной 
степени тяжести. Каждый 
второй пострадавший ребе-
нок на момент аварии был 
пассажиром, а в автомоби-
лях отсутствовали детские 
удерживающие устройства. 
Большинство ДТП соверше-
но по вине водителей.

Ирина ШАБАНОВА.

Гибнут дети под колесами
Жуткое происшествие произошло в среду в Воронеже, на 
Ленинском проспекте. Водитель маршрутки, отъезжая 
от остановки, не убедился, что пассажиры закончили по-
садку, и закрыл дверь. Створки защемили рукав одежды 
11-летней девочки, автобус тронулся, а ребенок, потеряв 
равновесие, попал под задние колеса.

Образцы – тоненькие кол-
басные дольки-четвертинки 
– быстро выносились на блюд-
цах с голубой каемкой и так 
же быстро дегустировались, 
подвергаясь жесткому анализу 
по пятибалльной системе. И 
что примечательно: если «про-
изводитель», допустим, глав-
ный технолог Алексеевского 
птицемясокомбината Ольга 

Гончаренко в дегустационном 
листе ставила «отл.» образцу 
№ 10 – колбасе «Докторской», 
то это ничего не значило для 
специалиста торговли, кото-
рый в ту же графу вписывал 
«удовл.»

Из 22 образцов только шесть 
признаны соответствующими 
стандартам. Что характерно, 
все – местных производите-

лей: Воронежа, Борисоглеб-
ска, Россоши, Нововоронежа. 
Выходит, наше Управление 
Роспотребнадзора борется 
за колбасу местного произ-
водства?

- Мы боремся, прежде все-
го, за высокое качество про-
дукции, - говорит главный 
специалист – эксперт Люд-
мила Рыкова.  – И обращаем 
внимание на цены, которые 
существенно разнятся. Вот 
привез нам мясокомбинат из 
Владимира «Докторскую» по 
171 рублю за килограмм, а она 
хуже воронежской, стоимостью 
в 120 рублей. Поэтому-то нам 
и надо проводить подобные 
смотры-анализы, чтобы отре-
гулировать цены на колбасном 
рынке. Чтобы поставить потре-

бителя перед фактом обмана 
производителя.

Тему продолжила Людмила 
Антипова, заведующая кафе-
дрой «Технология мяса и мяс-
ных продуктов» ВГТА:

- Опыта подобного взаи-
модействия производителей, 
торговли и специалистов-
экспертов по оценке качества 
вареных колбасных изделий 
у нас практически нет. Будем 
его нарабатывать. К сожале-
нию, колбасное производство 
сплошь и рядом строится на 
обмане. Заметьте: за год упо-
требляется 300 новых хими-
ческих добавок, влияющих на 
человеческую наследствен-
ность – с этим надо как-то 
бороться. Контролирующим 
органам пора взаимодейство-

вать друг с другом, почаще 
встречаться. В то же время, 
пусть «патриотизм» будет не 
высоким понятием, а каждо-
дневным чувством работников 
колбасных цехов.

Михаил Чубирко высказался 
и решительно, и образно:

-. Конечно, никто не умрет, 
откушав продукцию из Влади-
мира или Москвы, однако, за-
чем ее проталкивать на рынок? 
Похоже, к двум традиционным 
российским бедам – дураки и 
дороги – добавилась третья – 
обман. Увы, законодательство 
к нему очень уж терпеливо. 
Будем ставить заслон этой 
беде... Не хотелось бы после 
«Докторской» колбасы идти на 
прием к доктору.

Кстати, упомянутая госпожа 

Гончаренко из Алексеевки ока-
залась сдержанной. Поначалу 
она вообще отказалась дать 
совет, как покупателю само-
стоятельно определить каче-
ство колбасы. Мол, внешний 
вид обманчив, а под оболочкой 
может быть что угодно.

- А вообще-то, - сказала 
она на прощание, - смотрите 
срок годности на маркировке. 
Всегда свежее та, на которой он 
короче. Не 60, допустим дней, а 
30. Уверяю, не ошибетесь.

Что ж, спасибо. И, как гово-
рится, до будущих встреч. А мы 
пока будем готовиться к следу-
ющей дегустации.  На очереди 
– молочная продукция, на-
ходящаяся в торговом обороте 
Воронежской области.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

ЧТО  МЫ  ЕДИМ

После «Докторской» -  к доктору?
В Воронежской государственной технологической акаде-
мии проходил смотр качества вареной колбасы. Оценива-
лось двадцать два ее вида, выпускаемых предприятиями 
Воронежской области, а также Липецкой, Ленинградской, 
Владимирской, Самарской, Саратовской, Московской, 
Белгородской. Под плакатом «Колбаса в жизни человека» 
восседал президиум во главе с руководителем Управления 
Роспотребнадзора по Воронежской области Михаилом Чу-
бирко, по левую и правую стороны от него – специалисты и 
эксперты, а напротив – весьма солидная группа поддержки 
в лице представителей СМИ.

Визит замминистра
В минувший четверг областную клиническую больницу №1 по-
сетил заместитель министра здравоохранения и социального 
развития РФ Руслан Хальфин. Он ознакомился с работой не-
которых отделений, побывал в центре телемедицины, провел 
«круглый стол» с ведущими специалистами ВОКБ, на котором 
обсуждались проблемы снижения смертности и инвалидности 
от инсульта и инфаркта. Московский гость сообщил, что принято 
решение о создании на базе больницы регионального сосуди-
стого центра, в котором будет оказываться помощь больным с 
сосудистой патологией. 

Добрались до ветхого жилья?
В городской думе прошли публичные слушания по муниципаль-
ной адресной программе сноса и реконструкции ветхого жилья 
в Воронеже. Программа рассчитана на 2008-2011 годы, объем 
инвестиций – 78 миллиардов рублей. При этом доля городского 
бюджета – всего 2 миллиона, остальную сумму планируется 
набрать за счет инвесторов. В настоящее время порядка 20 
процентов жилья в столице Черноземья необходимо снести, 
возведя новое и современное. В переселении нуждаются 40-
45 тысяч человек. Уже намечено 15 участков, где преобладают 
дома послевоенной застройки, шлакоблочные, кирпичные. Важ-
но, что речь идет не о точечной, а о квартальной застройке.

Будут новые моторы
На ОАО «Пермский моторный завод», входящем в Пермский мо-
торостроительный комплекс (ПМК), завершена сертификация 
авиадвигателя ПС-90А1, предназначенного для выпускаемых 
«Воронежским акционерным самолетостроительным обще-
ством» (ВАСО) грузового самолета Ил-96-400Т и дальнема-
гистрального пассажирского Ил-96-400М. В пресс-службе 
ПМК уточняют, что главная особенность нового двигателя 
- увеличенная тяга. Кроме того, он имеет малоэмиссионную 
камеру сгорания и звукопоглощающие конструкции второго 
поколения. В 2008 году 15 двигателей ПС-90А1 будет постав-
лено для авиакомпании «Аэрофлот-Карго», 10  - ОАО «Ильюшин 
Финанс Ко».

Взрывоопасная ситуация
Очередной взрыв газового баллона прогремел в четверг около 
полуночи в подвале частного дома по улице 45 Стрелковой 
дивизии. Жертв и пострадавших нет – сообщили в Управлении 
по делам ГО и ЧС Воронежа. Частично разрушен потолок, при 
пожаре выгорела часть подвала площадью 10 квадратных 
метров, выбиты стекла. Руководство Управления направило 
в адрес департамента развития городского хозяйства телефо-
нограмму с указанием проверить состояние газовых колонок, 
вентиляционных труб и дымоходов в домах горожан. Остановит 
ли эта мера волну происшествий, связанных с использованием 
бытового газа, прокатившуюся по Воронежу?

Ответят за «левую» водку
Восемь участников преступной группы, занимавшихся прода-
жей «левой» водки, предстанут перед Воронежским областным 
судом. Обвиняемые – жители Таловского района. Прокуратура 
Воронежской области сообщает, что эта преступная органи-
зация занималась производством и продажей спиртосодер-
жащей продукции, опасной для жизни и здоровья людей. Так, 
обвиняемыми было приобретено два самодельных станка для 
закрывания бутылок, более 9 тысяч пробок, свыше 50 тысяч 
этикеток с изображениями известных товарных знаков. А 700 
литров спиртосодержащей жидкости разбавлялось обычной 
водопроводной водой. 

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днем 
по области облачно, временами осадки в виде мокрого снега, 
местами сильные, местами налипание мокрого снега, гололед, 
кратковременная метель, на дорогах скользко; ветер западный, 
порывистый, местами сильный; температура -3…+2.

27 января по области – облачно, временами осадки в виде 
мокрого снега и дождя, местами сильные, местами налипание 
мокрого снега, гололед, кратковременная метель, на дорогах 
скользко; ветер западный с переходом на северо-западный, 
порывистый, временами сильный; температура ночью 0…-5, 
днем -3…+2.

28 января по области -  облачно, ночью временами снег, днем 
с прояснениями, местами снег, метель, на дорогах снежные 
заносы; ветер северный, порывистый, местами сильный; тем-
пература ночью -3…-8,   днем -1…-6.

Помним, гордимся, скорбим

Под музыку духового орке-
стра по площади прошли вете-
раны Великой Отечественной 
войны, представители воинских 
частей, священнослужители Во-
ронежской и Борисоглебской 
епархии, пропевшие традици-
онную в таких случаях заупо-
койную по всем погибшим за 
Отечество. 

Часом позже на площади По-
беды состоялся  митинг. В нем 
приняли участие активисты го-
родского штаба протестных дей-
ствий, ветераны-коммунисты, 
молодежь из Объединенного 
демократического центра. 

Минувшая неделя была бога-
та на различные мероприятия, 
связанные с юбилеем освобож-

дения нашей области от немецко-
фашистских захватчиков.  В 
Воронежском театре драмы 
имени Кольцова состоялось 
торжественное собрание, во 
Дворце бракосочетания чество-
вали юбиляров семейной жизни, 
ветеранов войны и участников 
боев за Воронеж. В районных 
Домах пионеров, в Домах куль-
туры, школах искусств, много-
численных городских и посел-
ковых библиотеках, в музеях и 
общеобразовательных школах 
устраивались тематические ве-
чера, выставки рисунков и фото-
выставки, викторины для детей и 
чаепития для ветеранов, прошли 
уроки мужества.

Юрий КАМЕНСКИЙ.

Воронежцы широко отметили 65-летие  освобождения города от немецко-фашистских захватчиков 
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- Дмитрий Анатольевич, 
- воспользовался я правом 
задать первый вопрос, - вы 
побывали во многих регионах 
Центрального федерального 
округа. Завершается ваша ра-
бочая поездка в Воронеж.  Что 
дали вам встречи с людьми, что 
запомнилось, какие заметили 
перемены к лучшему,  что гово-
рят люди, на что бы вы хотели 
обратить свое внимание?

- Я считаю, что как бы все 
время нахожусь в Центральном 
федеральном округе, потому 
что  Москва – это столица и 
ЦФО. Довольно часто  совер-
шаю поездки именно по Цен-
тральному округу. Несколько 
слов о том, чем занимались. 

Накануне, как рассказал 
далее Медведев, он с Прези-
дентом Путиным занимался 
проблемами оказания высоко-
технологичной  медицинской 
помощи населению.  Здесь уже 
есть перемены к лучшему. В 
минувшем году в стране сдела-
ли около трехсот тысяч опера-
ций с использованием высоких 
технологий. Причем за счет 
государства. То есть, бесплатно 
для людей. В  этом году работа 
будет вестись не только в тра-
диционных клиниках, но и в 
новых медицинских центрах, 
которых будет открыто 15. 

- Очень волнует эта тема на-
ших людей, - подчеркнул пер-
вый вице-премьер и продол-
жил: - Но при этом мы исходим 
из того,  что медицина все-таки, 
даже высокотехнологичная, 
должна быть ближе к людям. 
Что я имею в виду. Когда все 
операции  такого рода делаются 
только, например, в Москве 
и Петербурге, мы понимаем, 
что значительная часть  людей 
туда просто не доедет. А кто-то 
просто и не доживет. Поэтому 
наша задача  приблизить вы-

сокотехнологичную медицину 
прямо к регионам. И это будет 
сделано. 

Далее Медведев сказал: 
- Сейчас на воронежской 

земле отмечают 65-ю  годов-
щину освобождения города 
от немецко-фашистских за-
хватчиков. Я надеюсь, что все 
торжества пройдут  на высоком 
уровне. Ветераны, которые 
принимали участие в этих со-
бытиях, будут отмечены. Ну и 
есть еще одна тема, которая, 
насколько я знаю, волнует во-

ронежцев – это придание Воро-
нежу статуса города  Воинской 
Славы. Такого рода решения 
принимаются Президентом. Я 
знаю, что сейчас этот вопрос  
самым внимательным образом 
прорабатывается в президент-
ской администрации. Будем 
надеяться на положительное 
решение.

- Мы рассчитываем на вашу 
поддержку.

- Теперь по поводу  рабо-
чей части поездки в Воронеж. 
Здесь мы вели разговоры с 

нашими коллегами – это были 
руководители Министерства 
обороны и руководители субъ-
ектов Федерации, входящих 
в Центральный округ. По-
чему такой состав? Потому 
что невозможно решать са-
мые сложные вопросы без 
теснейшего сотрудничества 
между Вооруженными силами 
и  регионами.  Практически на 
территории каждого из субъек-
тов Федерации присутствуют 
и наши Вооруженные силы,  и 
везде есть те проблемы, кото-
рые образовались не сегодня. 
Речь шла, в частности, о жи-
лищной программе, которая 
реализуется несколько лет в 
Вооруженных силах. Она дает 
неплохой результат. Но она не  
решила пока еще всех проблем 
военнослужащих. Я беседо-
вал в ряде городов с семьями 
военнослужащих, военных 
пенсионеров. Они со слезами 
радости говорили, что никогда 
так быстро жилье не строилось. 
Но мы оценили возможно-
сти и пришли к выводу, что с 
учетом параметров бюджета 
Министерства обороны и фе-
дерального бюджета в целом 
можем не только сохранить 
темпы прироста жилья во-
еннослужащих, которые были 
набраны в последний год, но и 
увеличить их. 

Затронул Медведев и  во-
просы образования и здраво-
охранения, опять-таки при-
менительно к армии. 

- Сейчас очень важно, - за-
явил он, - чтобы эти части во-
енной службы не оказались на 
обочине социального развития. 
Думаю, у нас есть специальные  
способы привлечь соответ-
ствующие военные учебные за-
ведения и учреждения  военной 
медицины к национальному 
проекту. Решение об этом тоже 
принято. И я уверен, что это 
улучшит ситуацию с военным 
медицинским обслуживанием 
и с военным образованием.  
Сегодня мы посмотрели очень 
неплохой  воронежский во-
енный университет. Он имеет и 

хорошую традицию, и историю, 
сейчас является базовым. Здесь 
сумели найти способ решения 
жилищной проблемы. Значит, 
это можно делать не только на 
федеральном уровне, даже не 
только  территориальном уров-
не, можно делать и на уровне 
учебного заведения, если при-
лагать старания и использовать 
современные технологии. То, 
что мы увидели, это радует. 
Потому что и квартиры для во-
еннослужащих сдаются в срок, 
и  общежития строятся новые, и 
сама служба как раз в этом во-
енном вузе считается престиж-
ной. Вот это позитивные итоги 
нашей совместной работы.

- Спасибо.
Всего Дмитрию Медведеву 

мы на пресс-конференции за-
дали по вопросу каждый. Отве-
чая на них, он не заглядывал ни 
в какие бумажки и не обращал-
ся к консультантам, их просто 
рядом не было. Говорил первый 
вице-премьер о детских садах и 
о жилищных проблемах детей-
сирот, о сельском хозяйстве и 

борьбе с коррупцией, о взгля-
дах на природу власти и даже 
о своей родословной. По ма-
теринской линии он, кстати, 
имеет корни белгородские, по 
отцовской – курские. Мать 
училась в Воронежском гос-
университете. В Воронеже 
сейчас живет тетя. 

После пресс-конференции 
я подошел к Дмитрию Анато-
льевичу.

- Я знаю вашу газету с юных 
лет, - заметил он, напомнив, 
что во время школьных кани-
кул часто приезжал в Воронеж 
к родственникам, которые 
«Коммуну» выписывали.

- Сегодня это независимое 
издание, уважающее принци-
пы социально ответственной 
журналистики.

- Тогда я хотел бы передать 
читателям свой привет.

Он написал на листке из 
блокнота: «Читателям «Комму-
ны» - успехов и здоровья!»

Взаимно, Дмитрий Анато-
льевич!

Виталий ЖИХАРЕВ.

Дмитрий Медведев передал 
привет читателям «Коммуны»
В четверг вечером перед отлетом из Воронежа первый заместитель Председателя Прави-
тельства Российской Федерации Дмитрий Медведев встретился с руководителями средств 
массовой информации регионов Центрального федерального округа. Круг был узкий – 
по одному представителю от каждой области ЦФО, кроме Воронежской: от нашей было 
двое. Мы ждали его в уютном каминном зале театра драмы им. А.В.Кольцова. Медведев 
приехал сразу же по окончании встречи в Парламентском центре. Никаких чиновников 
ни от нашего региона, ни от самой Москвы с ним не было.

Центральным местом празднования юбилейной годовщины 
стала площадь Победы в Воронеже, где в пятницу в  11.00 на-
чалась торжественная церемония возложения венков и цветов, 
в которой приняли участие руководители области и города. 

Помним, гордимся, скорбим
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Деньги  
решают всё?

В конце прошлого года в 
Каменском районе объявились  
представители посреднической 
фирмы «Армада» из Воронежа.  
Кто их предварительно про-
консультировал – неизвестно, 
но деловые ребята сосредото-
чили  свое внимание на селе 
Тхоревка. А чего им, собствен-
но говоря,  было делать в Сон-
чине, Марках и ряде других  
поселений, где хозяйства  давно 
развалились? Не поднимать же 
их, в самом деле, коли стоит 
простая задача: «застолбить» 
землю, «навариться» на ней? К 
тому же народ там настрадался 
от незадачливых инвесторов, к 
«купцам» относится насторо-
женно, а мороки с оформлени-
ем правообретающих докумен-
тов и вовсе не оберешься. 

В Тхоревке же прочно стоит 
на ногах ООО «Феникс», здесь 
проведена должным образом 
госрегистрация долевой соб-
ственности граждан на земель-
ные участки. Дело только за 
тем, чтобы  арендные договоры 
«Феникса» с «собственниками 
земельных долей в праве общей 
собственности» были растор-
гнуты. Как, каким образом? А 
деньги на что? Разве в них не 
нуждаются пенсионеры, без-
работные, а тем более лица, ве-
дущие нетрезвый образ жизни? 
Денег вообще много не бывает. 
В Тхоревке идет газификация 
подворий, это тоже требует 
больших средств.

В принципе, сговорчивость 
селян можно понять – жизнь 
ныне трудна. И это их полное 
право – распоряжаться земель-
ными долями по своему усмо-
трению. Особенно с учетом 
того, что «Армада» пообещала 
платить за одну земельную 

долю не 15 тысяч рублей, как 
это сделал «Феникс», а все 25! 

Но «деньги – дрянь: сегодня 
– воз, завтра – навоз», - гласит 
пословица.  Что если завтра 
кто-то посулит больше, но при 
том производством заниматься 
не станет? Что тогда будет? Не 
ударит ли это больно по на-
селению?

Должно быть, механизато-
рам, которые получили за про-
шлый сезон от 70 до 100 и даже 
более тысяч рублей зарплаты, 
ухудшение жизни по нраву не 
придется. Животноводы тоже 
хотят иметь «живую копейку». 
Кстати, заработная плата в 
«Фениксе», где трудятся почти 
70 человек, выплачивается 
ежемесячно, ее средний размер 
является одним из самых высо-
ких среди сельхозпредприятий 
Каменского района.

То же самое можно ска-
зать про выплату и величину 
арендной платы собственникам 
земельных долей. В денежном 
выражении ее общая сумма по 
«Фениксу» составила за 2007 
год 1 миллион 333 тысячи ру-
блей; на 1 января текущего года 
невыплаченными оставались 
лишь 150 тысяч рублей, из них 
48 тысяч – по невостребован-
ным земельным долям, да и то 
типовой договор предусматри-
вает выплату арендной платы 
до конца I квартала 2008 года.

Жить  
не одним днем

Чтобы росли доходы селян, в 
том числе через долевую оплату, 
арендатор должен  работать 
не только стабильно, но и с 
ориентиром на перспективу. 
Созданное 15 лет назад КФХ 
«Феникс» преобразовано в 2002 
году в одноименное ООО. В то 
время, как в Каменском районе 

из 12 коллективных хозяйств 5 
исчезли бесследно, и на их базе 
ничего не создано, тхоревское 
ООО обрабатывает 2757 гекта-
ров пашни, из них 297,4 гектара 
пашни районного фонда. Здесь 
имеются две молочнотоварные 
фермы с поголовьем в 230 фу-
ражных коров. Средний надой 
за прошлый год составил 3637 
килограммов, производство 
молока к уровню 2006 года 
увеличилось на 4,5 процента. 
Только в 2007 году ООО сде-
лало  капитальных вложений в 
приобретение дойного стада и 
сельскохозяйственной техники 
на сумму 5 миллионов рублей. 
В этом году планируется сдать 
в эксплуатацию свинотоварную 
ферму. Ко всему прочему хо-
зяйство помогает селянам в ре-
шении их социально-бытовых 
вопросов.

«Феникс» можно условно 
назвать «бюджетообразующим 
предприятием» сельского посе-
ления. Так, за прошлый год  его 
работники внесли в местную 
казну 405 тысяч подоходно-
го налога. ООО не имеет ни 
одного рубля задолженности 
по платежам в бюджет и во 
внебюджетные фонды. 

Разве не такие хозяйства 
должна поддерживать власть 
всех уровней, учитывая наличие 
нацпроекта «Развитие АПК»? 
Ведь это – «реально работаю-
щий отечественный произво-
дитель»; многим еще только 
предстоит возродиться подобно 
фениксу из пепла. Как скоро это 
произойдет во всем Каменском 
районе - предугадать трудно. Но 
уже сейчас жители деревень, где 
сельхозпроизводство в упадке, 
испытывают ностальгию по 
советским временам. Не потому 
ли процент людей, проголосо-
вавших за «Единую Россию» 2 
декабря 2007 года, в целом по 

району значительно ниже, чем 
в среднем по области?

Ходят слухи  
тут и там…

В свое время выходили цар-
ские манифесты, революци-
онные декреты с лаконичным 
названием «О земле». Сход 
граждан с такой повесткой 
дня провела в декабре про-
шлого года глава Тхоревского 
сельского поселения Наталья 
Партолина. «Добро» на про-
ведение схода  дал глава района 
Василий Белых, а на само «ме-
роприятие» были приглашены 
специалисты по земельным и 
регистрационным вопросам 
из райцентра. Зато руководи-
тель ООО «Феникс» Анатолий 
Махинов узнал о нем случайно. 
И всё бы ничего, поскольку 
сход прошел в виде обучаю-
щего семинара. Махинов по 
своей инициативе пришел 
на сход и ответил на вопросы 
его участников. В общем, всё 
было буднично и без обостре-
ния арендных аспектов. Од-
нако вскоре по селу поползли 
слухи о том, что «Фениксу» 
пришел конец – хозяйство, 
дескать, разваливается, оно не 
в состоянии оплачивать арен-
ду земельных долей, поэтому 
надо срочно продавать паи: не 
одному-де Махинову за чужой 
счет наживаться…

Как предполагает сам «тхо-
ревский господин» Махинов, 
далее развернулась агитаци-
онная работа в пользу фирмы 
«Армада»: «Работники бюджет-
ной сферы нашего сельского 
поселения ходили по домам, 
звонили по телефонам, обе-
спечивали пенсионеров тран-
спортом, чтобы они могли в 
первый день попасть в здание 
администрации поселения, а 

в последующие – в сельский 
Дом культуры, где заключались 
сделки по земле».

Справедливости ради надо 
сказать, что жители Тхоревки 
относятся к руководителю «Фе-
никса» по-разному. Одни ува-
жают его за хозяйскую хватку, 
другие называют «человеком-
калькулятором» - мол, скупой, 
«всё считает, чего-то выгадыва-
ет», третьи недовольны тем, что 
«продыху не дает, за 100 грам-
мов до печенок достанет»…

- Я работаю на одном месте 
23 года и никогда добреньким не 
был, а дворцов себе и детям не 
понастроил, - говорит Анатолий 
Махинов. – К сожалению, хо-
зяйство выживает само по себе. 
У районного начальства на все 
один ответ: сейчас рыночные 
отношения и по закону вмеши-
ваться в дела хозяйствующих 
субъектов нельзя. Как будто в 
соседнем Лискинском районе 
другие законы действуют. Пред-
ставьте себе, за последние годы 
Белых ни разу не поговорил со 
мной о сельхозпроизводстве.

Вопрос  
по существу

А.Махинов считает, что 
«Армада» и ее местный аги-
таторский актив не нанесли 
«Фениксу» сокрушительного 
удара: «Будем повышать от-
дачу имеющихся площадей, 
хотя  обидно: на наши земли 
позарились, а во всей округе их 
пустует множество. Тхоревку 
лихорадит больше месяца, но 
никому до этого дела нет. Глава 
района как будто вовсе в сторо-
не – буквально через день после 
схода в нашем поселении он лег 
в больницу, а его подчиненные 
глаза в сторону отводят»…

Конечно же, существует по-
рядок оборота земель сельхозназ-

начения, который определен за-
конами Российской Федерации 
и Воронежской области. Есть и 
Закон №131-ФЗ по местному 
самоуправлению. Тхоревская 
история указывает на то, что 
земельные вопросы «можно» 
решать не на собраниях соб-
ственников долей, а посредством 
схода граждан, без объявлений 
через газету. Вроде бы никто не 
отменял и очередь среди претен-
дентов на землю: содольщики, 
арендаторы и так далее.  Торгуй-
тесь, как говорится. А тут – р-раз, 
и «Армада» в дамках!

Вообще-то, как выяснилось 
в Главном управлении аграрной 
политики области, «если кто-
то решил, что ему необходима 
земля для организации сельхоз-
производства именно в  Камен-
ском районе, то ее там немало». 
Районный фонд вкупе с фондом 
перераспределения составляют 
несколько тысяч гектаров. При 
этом на территории Тхоревско-
го сельского поселения рас-
полагаются… более 500 гектаров 
пустующих земель районного 
фонда, но даже имеющееся там 
ООО «Феникс» не может их экс-
плуатировать, поскольку они не 
стоят на кадастровом учете.

Вопрос, что называется, по 
существу: зачем же  разбазари-
вать работающую сейчас до-
левую собственность, если есть 
свободные «районные» земли, с 
которых район не получает ни 
единой копейки в бюджет?

Выходит, недалек от исти-
ны  глава Каменского района 
В.Белых, когда вторит фило-
софу древности: «Нет ничего 
хуже, чем жить в эпоху больших 
перемен».

Николай Старых.
P.S. Когда верстался номер, 

стало известно, что объявления 
о скупке земли расклеены в 
Дегтярном и других селах Ка-
менского района.

Ситуация

«Армада» двинулась  
на «Феникс» Не развалят ли окончательно сельское хозяйство 

перекупщики земли? Порой местные власти не-
объяснимо лояльны к ним. Тому есть примеры…

В семье Наташи Полянской «медицин-
ские разговоры» велись ежедневно. Иначе 
и быть не могло, потому что дед был хи-
рургом и к тому же начальником военного 
госпиталя, бабушка – доцент кафедры ЛОР-
болезней медицинского института, мама – 
стоматолог. Так что для выпускницы школы 
раздумий – куда пойти учиться – не было. 
Шесть лет студенческой жизни пролетели 
незаметно, и вот уже выпускница ВГМА 
1995 года Наталья Полянская получает 
красный диплом. Правда, специальности 
родных решила не повторять: выбрала 
свою – офтальмологию.

Через пять лет после диплома акаде-
мии доктор Полянская защищает канди-
датскую диссертацию. Поначалу хотела 
остановиться на этом, но стремление к 
новому, стремление узнать неизведанное 
и сделать то, о чем ещё вчера и не думала, 
подталкивали к поиску. Сегодня у нее уже 
почти готова докторская. По проблемам 
пересадки роговицы и других частей органа 
зрения ею опубликовано 40 печатных работ 
и получено три патента на изобретения. А 
самое главное - в Воронеже, благодаря её 
инициативе и поддержке руководителей 
здравоохранения, создано подразделение 
офтальмотрансплантологии, и наш город 
вполне может войти в число признанных 
лидеров российской офтальмологии наряду 
с Москвой, Петербургом, Самарой, Уфой. 

Надо заметить, что очень кстати появи-
лись и поправки к закону о транспланта-
ции органов. Согласно им Воронежской 
офтальмологической больнице (одной из 
немногих в России) разрешается забор до-
норских роговиц, а значит, открываются 
дальнейшие перспективы в работе. Теперь 
уже можно не выбивать квоты в Москве на 
проведение высокотехнологичных опера-
ций, а начать делать их самим.

И какую же радость испытывает врач, 
когда после операции больной, проживший  
в темноте много лет, сняв повязку, говорит 
дрожащим от волнения голосом: «Доктор, 
я вижу!»

Борис ОрлОв.

Лучший врач  
2007 года Возвращающая 

человеку свет

В прошлом году мне само-
му пришлось познакомиться с 
работой нашей судебной си-
стемы. У нас на предприятии 
провели сокращение. И хотя к 
моей работе не было никаких 
претензий, начальство выста-
вило меня за ворота. Сокра-
щение признал незаконным 
сначала главный правовой 
инспектор профсоюза, затем 
и главный правовой инспек-
тор государственной инспек-
ции труда. Таким образом, 
всё, что оставалось сделать 
судье, – это исследовать до-
кументы этих инспекций и 
вынести своё решение. То 
есть подтвердить, что статья 
72 Трудового кодекса РФ была 
грубо нарушена. Но это - на 
непросвещенный взгляд ист-
ца, не обучавшегося в право-
вых академиях.

Я был абсолютно уверен, 
что дело выеденного яйца не 
стоит – решения двух право-
вых инспекций уже имеются. 
Каково же было изумление, 
когда судья при первой же 
встрече мне заявила: «Дело 
ваше скользкое, без адвоката 
вам его не выиграть!» Я чуть 
было не спросил – почему 
скользкое, его что, салом 
подмазали? Не спросил, по-
тому что понял: судья знает 
такие тонкости, которые 
нам, простым смертным, и 
не снились.

Короче, не буду утомлять 
вас пересказом подробностей 
дела, рассмотренного в Желез-
нодорожном суде Воронежа. 
Приведу только некоторые 
временные рамки. Заявление в 
суд я подал 20 июля 2006 года. 

Первая повестка на его слуша-
ние пришла ко мне ровно через 
полгода и два дня – 22 января 
2007 года. А исторический 
момент – вынесение решения 
судьёй — настал 22 октября 
2007 года. Решение, как вы 
уже догадываетесь, было отри-
цательным. Не утруждая себя 
изучением материалов дела, 
судья установила, что срок 
подачи мной заявления был 
пропущен. И этот факт был 
установлен судом в рекордно 
короткий срок – 459 (четыре-
ста пятьдесят девять!) дней. 

Оказывается, по закону 
претензии экономического 
характера принимаются к 
рассмотрению в течение трех 
месяцев. Я был уволен 21 
апреля 2006 года, а заявление 
подал 20 июля 2006 года. По 
подсчетам судьи это было 
больше, чем три месяца. Мы 
все учились понемногу. Лич-
но я высшую математику в 
радиотехникуме с 14-летнего 
возраста изучал. Но лучше бы 
я арифметику Магницкого в 
юридическом вузе учил. Ве-
роятно, тогда бы понял, как 
люди в мантиях дни считают. 
Впрочем, может быть, судья 
лунные месяцы считала? 
А может быть, некоторые 
юристы по мусульманскому 
календарю живут? В наше 
время всё возможно.

Недавно Президент Путин 
сказал хорошие слова: «Есть 
только одно мерило власти – 
доверие людей». Этот лозунг 
ко всем ветвям власти отно-
сится? К судебной тоже?

виктор МуНякиН, 
 инженер-электронщик.

Судейская  
арифметика

чеЛовек и право

Не хочу, чтобы люди, уви-
дев мою фамилию, подумали: 
ну вот, какой-то пришлый бе-
женец права качает. Поэтому 
хочу сначала о себе сказать. В 
Воронеже живу уже 8 лет, а в 
Россию приехал 20 лет назад 
после трагических событий 
в Карабахе. В советское вре-
мя окончил строительный 
техникум, работал на нефте-
проводе Баку-Батуми, был 
пять лет председателем проф-
союза, четыре года избирался 
народным заседателем. Жил 
честно, судим не был и сво-
им трудом зарабатывал на 
жизнь. Водительский стаж – 
34 года. Никогда не допускал 
аварий, потому что всегда  
аккуратно соблюдаю правила 
движения. Никогда не было у 
меня конфликтов с милици-
ей, и я всегда считал, что она 
бережет меня как гражданина 
страны. К сожалению, теперь 
моя вера померкла.

Нынче случилось так, что 
я потерял работу и, чтобы за-
работать семье на кусок хлеба 
(у меня трое детей), вынужден 
был заняться частным из-
возом. 13 января  я на своих 
«Жигулях» ехал по улице 
Тимирязева в сторону центра 
Воронежа. Перед главным 
корпусом СХИ меня оста-
новил инспектор ГАИ и по-
просил документы. Я вышел 
из машины и предъявил ему 
водительское удостоверение. 
Он передал мои документы 
другому инспектору, сидев-
шему в частной автомаши-
не №Е 064 ВХ-36, и велел 
садиться мне в эту машину. 
В ней находился лейтенант 
ДПС Центрального района 
Воронежа Картавцев Михаил 
Эдуардович. Разговор у нас 
начался какой-то странный. Я 
его спросил прямо: в чем моя 
вина? Ответ получил сразу же: 
я, мол, переехал сплошную 
линию, а это – серьезное на-
рушение, поэтому он будет 
составлять протокол.

Тогда я сказал, что прошу 
показать мне эту линию – ее 
же нет в этом месте. От-
вет еще более удивил меня: 
«Есть она или нет – не знаю, 
мне документы твои передал  
старший лейтенант, который 
тебя остановил, и я буду пи-

сать протокол». Тогда я вы-
шел из машины, подошел к 
старшему лейтенанту, попро-
сил его представиться  и по-
казать мне сплошную линию, 
которую я будто бы пересек. 
Он вытащил удостоверение, 
небрежно махнул им перед 
моим лицом и сказал, что 
зовут его Ивановым Иваном 
Ивановичем. Потом сказал, 
что я «длительное время дви-
гался по встречной полосе 
движения», о разделительной 
линии разговор уже не шел. 
Спрашиваю, о каком дли-
тельном времени речь, если 
я лишь объехал яму, огоро-
женную строителями на моей 
полосе движения?

Спорить со мной не стали, 
сплошную линию не пока-
зали, а велели подписывать 
протокол. Подписывать я 
ничего не стал и попросил 
копию протокола. Однако 
мне копию не дали, сказали, 
что отправят все в мировой 
суд Центрального района, 
который и лишит меня пра-
ва управления машиной. И 
еще, усмехнулись инспек-
тора ГАИ, я, мол, могу не 
беспокоиться и не искать 
свидетелей – судья примет то 
решение, которое значится в 
протоколе.

На следующий день я за-
снял этот участок дороги 
на видеокамеру и поехал в 
ГАИ. Там узнал, что старшего 
лейтенанта, который предста-
вился мне Ивановым, на са-
мом деле зовут Чернышовым 
Дмитрием Борисовичем. Не 
знаю, зачем офицеры мили-
ции так непонятно вели себя. 
Может быть, решили, что я 
– «человек кавказской нацио-
нальности» и со мной можно 
сначала «пошутить», потом 
обвинить в нарушении правил 
дорожного движения, а затем 
намекнуть на возможность 
«оперативного» разрешения 
дела. Я написал заявления в 
прокуратуру Центрального 
района и начальнику УВД 
области. Напишу заявление 
и в суд. Если мы говорим о 
строительстве правового госу-
дарства, то нам и действовать 
надо по законам.

арутюн атаяН, 
гражданин россии.

Полоса  
невезения

Во вторник днем рабочие 
«Домостроительного комби-
ната» при проведении работ 
по прокладке канализации на 
улице Фридриха Энгельса по-
вредили водовод. В результате 
без водоснабжения осталась 
значительная часть района, 
в том числе такие социально 
важные объекты, как станция 
переливания крови, несколько 
городских больниц, детские 
сады. 

Специалисты «Водокана-
ла» приступили к ликвидации 
аварии сразу же после того, 
как  поступил сигнал о слу-
чившемся. Работать пришлось 
самостоятельно: строители не 
только не согласовали свои ра-
боты с «Водоканалом», но и от-
казались устранять последствия 
своего головотяпства. 

Ремонтные работы были 
проведены в рекордные сроки. 
Ещё после предварительного 
анализа повреждений комму-
нальщики склонялись к тому, 
что вода поступит в дома во-
ронежцев не раньше полудня 
среды. Но специалисты «Водо-
канала» превзошли самих себя - 

справились с задачей всего за 
несколько часов. Ночью подача 
воды была возобновлена.

Алексей Карякин, анти-
кризисный управляющий МУП 
«Водоканал Воронежа», назвал 
ситуацию, которая сложилась 
в коммунальном хозяйстве 
Воронежа, бардаком. Может 
быть, слишком эмоционально, 
но зато правдиво: как пока-
зывает практика, в случае ЧП 
городские структуры «перево-
дят стрелки» друг на друга. Нет 
единого координирующего 
органа.

По словам Алексея Фёдоро-
вича, работники «Водоканала» 
не могли допустить того, чтобы 
горожане остались без воды и 
поэтому сделали все, чтобы ре-
шить этот вопрос максимально 
быстро.

Конечно, стоит отметить 
отлаженную и четкую работу 
сотрудников «Водоканала», но 
они  не могут быть вечными 
спасателями города. Об этом  
надо помнить всем лицам, от-
ветственным за бесперебойную 
работу городского хозяйства 
Воронежа.

«Водоканал» -  
в роли спасателя

Эхо События

Крупная авария на водоводе в Центральном районе Воро-
нежа, произошедшая по вине строителей, ликвидирована 
в рекордно короткие сроки силами сотрудников МУП «Во-
доканал Воронежа». 

За последние дни кан-
дидат на должность главы 
городского округа город 
Воронеж Виктор Витиник 
провел свыше 20 встреч 
с избирателями. Состоя-
лись диалоги с руково-
дителями строительных 
организаций, коллекти-
вами вагоноремонтного и 
пивоваренного заводов, 
родительскими комите-
тами и учителями школ 
города,  коллективами 
предприятий, жителями 
микрорайонов и избира-
тельных округов. Встречи 
с избирателями провели 
также доверенные лица 
кандидата – экономисты, 

юристы, педагоги, хозяй-
ственники.

Основные вопросы, ин-
тересовавшие избирателей, 
касались проблем градо-
строения, медицинского и  
социального обслуживания, 
транспорта, хода реализа-
ции программы обеспече-
ния жильем молодых семей, 
судьбы воронежских обще-
житий, состояния дорог 
Воронежа, перспективы ин-
вестиционной политики.

Виктор Витиник ответил 
на многочисленные вопро-
сы избирателей, изложил 
свою концепцию развития 
Воронежа на ближайшие 
годы, отметил основные 

направления экономики, 
куда, на его взгляд, в пер-
вую очередь привлекать 
инвестиции.

23 января прошли встре-
чи с представителями Сою-
за строителей Воронежской 
области  и педагогами сред-
них общеобразовательных 
учреждений города. На 
последней встрече присут-
ствовало около 400 человек. 
Состоялся заинтересован-
ный разговор о наболевших 
проблемах воронежского 
образования, в частности, 
о предложенной Викто-
ром Витиником городской 
программе развития об-
разования.

Встречи, диалоги
Кандидат в мэры Воронежа депутат гор-

думы Александр Сысоев возглавляет обще-
ственную организацию «Союз горожан», 
активисты которой провели ряд встреч с 
жильцами многоэтажных домов.

По инициативе претендента на долж-
ность градоначальника А.В.Сысоева 
«Союз горожан» реализует программу 
«Соседи». Благодаря ей за прошлый год 
в шести районах отремонтировано 337 
подъездов.

«На встречах, - говорит Александр 
Сысоев,  - люди удивляются самим себе: 
«Почему мы раньше не сплотились, чтобы 
сообща отремонтировать свой подъезд?» 
Реальность нашей жизни такова, что кто-
то должен дать толчок».

виктор ШевчеНкО.

Объединяя  
соседей

выборы

Прокуратурой города Воронежа начата проверка по факту по-
вреждения трубопровода подачи холодной воды в Центральном 
районе, в результате чего в течение нескольких часов около 100 
тысяч жителей города оставались без воды и возникла угроза от-
ключения теплоснабжения. К проверке привлечены специалисты 
надзирающих и контролирующих органов. По её окончании, 
при наличии оснований, будет решен вопрос о привлечении к 
ответственности виновных лиц.

татьяна БаркалОва.
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Подготовил  Юрий Коденцев.

за неделюCпорт

Весомые результаты до-
стигнуты в капстроительстве 
и эксплуатации таможенных 
объектов, развитии пунктов 
пропуска и вопросах освоения 
Президентской программы по 
оснащению государственной 
границы. За что воронежцам 
и был вручен переходящий 
вымпел и диплом победителя. 
Напомним: в ведении тыловой 
службы находится не только  вся 
материально-техническая база 
таможни, ремонт и строитель-
ство ведомственных объектов, 
эксплуатация автотранспорта, 
но и вопросы социального и 
медицинского обслуживания 
таможенников. 

Заместитель начальника 
ЦТУ Леонид Столий отметил 
несколько важных приоритет-
ных направлений, по которым 
отличились местные тыловики 
и финансисты среди своих 
коллег из других регионов: во-
ронежские таможенные струк-
туры в минувшем году на 30% 
обновили свой автопарк. И,  
кроме того, ведут активную ра-
боту по установке современных 
инспекционно - досмотровых 
комплексов. 

- Оборудование перспек-
тивное, прошедшее обкатку в 
Северо-Западном таможенном 
управлении, в основном в мор-
ских портах, - добавил к ска-
занному Леонид Столий. – Но 
поскольку они мобильные, то 
их можно перемещать и в лю-
бое  сухопутное место. Сегодня 
мы готовим надежные кадры, 
которым предстоит обслужи-
вать данные комплексы.   

Поскольку основная цель 
совещания отводилась под-
ведению итогов работы за год 
и приоритетным задачам на 
будущее, то понятный интерес  
у корреспондента «Коммуны» 
вызвала проводимая сегодня в 
таможенных структурах  Рос-
сии реформа. 

- Следуем с опережением 
графика, - сообщил Леонид 
Столий. – Особенно в вопро-
сах формирования служебного  
жилья. Воронежцы тут в лиде-
рах по Центральному  таможен-
ному управлению - ключи от 
благоустроенных  ведомствен-
ных квартир вручены восьми 
таможенникам. Причем не 
только в Воронеже, но и в да-
лекой Кантемировке. Так что 
президентский Указ выполнен 
досрочно!

 Также оперативно  снимает-
ся еще одна проблема – транс-
портного обеспечения силовых 
структур таможни: в этом году 
планируется обновить автомо-
бильный парк еще на 60-70%. 
Кроме того, есть и другая не-
маловажная задача  - оснастить 
все таможенные посты ЦТУ 
надежной электроникой, что 
позволит в несколько раз со-
кратить время на декларирова-
ние и досмотр  грузового транс-
порта. Появится и спутниковая 
связь, столь необходимая для 
оперативного сообщения.

- Обидно, что  украинские 
посты подчас технически пре-
восходят наши отечествен-
ные, – сказал Леонид Акли-
нович. - Есть и проблема со-
циального характера. Пока 
слабовато решаются вопросы 
с санаторно-курортным обе-
спечением таможенников. В 
ведении Федеральной тамо-
женной структуры на сегодня 
всего три скромные здравни-
цы, не способные удовлетво-
рить спрос почти 75-тысячной 
армии ее специалистов и чле-
нов их семей. Курортные точки 
действуют в Сочи и Элисте, 
вскоре появятся в Кисловодске 
и - не исключено - в одном из 
регионов Центрального феде-
рального округа. 

В  одном из перерывов сове-
щания  корреспонденту «Ком-
муны» удалось задать несколь-
ко вопросов руководителю Во-
ронежской таможни Дмитрию 
Николаевичу Зябухину.  

- Дмитрий Николаевич, на-
кануне Международного дня 
таможенника поделитесь, чем 
порадовал вас ушедший год?

- Мы всегда выступали и 
выступаем за нормальный де-
ловой климат в стране, делали 
и делаем все возможное для 
его формирования, – ответил 
Зябухин. – По сравнению с 
показателями 2006 года объ-
ем внешней торговли в ре-
гионе возрос на 28 %. А рост 
внешнеторгового оборота, 
как известно,  способствует и 
росту таможенных платежей, 
перечисляемых в федеральный 
бюджет. В минувшем году, на-
пример, Воронежской тамож-
ней оформлено почти 16 тысяч 
товарных партий. В сравнении 
с предыдущими годами возрос-
ли объемы импорта и экспорта. 
Стоимостные объемы това-
ров, оформленных в регионе 

деятельности Воронежской 
таможни за  прошлый год,  со-
ставили 1787миллионов долла-
ров США. 

Для того чтобы таможенный 
досмотр не отнимал много 
времени, мы оснащаем пункты 
пропуска современными и 
надежными инспекционно - 
досмотровыми  комплексами 
контроля крупногабаритных 
грузов и транспорта. В декабре 
прошедшего года Воронеж-
ской таможней был получен 
мобильный инспекционно-
досмотровый комплекс, кото-
рый будет введен в эксплуата-
цию в 1-м квартале 2008 года. 
Он значительно повысит ка-
чество таможенного досмотра 
и сократит сроки его проведе-
ния. Кстати, затраты времени 
на выполнение таможенных 
процедур в пунктах пропуска у 
участников внешнеэкономи-
ческой деятельности отнимают  
19,8 минуты при прибытии то-
варов и транспортных средств 
на таможенную территорию 
РФ и чуть меньше при убытии 
с нее. В целом по таможне за 
2007 год практически 100% 
товарных партий оформлялись 
по принципу «одного окна».

 Что касается информа-
ционного и программного 
обеспечения, то в этом году 
Воронежской таможней про-
ведены работы по внедре-
нию автоматизированной 
информационной системы 
«Авто-транспорт». Работает 
и система управления риска-
ми. Это базисный принцип 
современных методов тамо-
женного контроля. Благодаря 
этой системе мы регулярно вы-
являем факты недостоверного 
декларирования товаров, по 
которым возбуждаются дела 
об административных право-
нарушениях. Ведется и мони-
торинг таможенного транзита. 
В сравнении с коллегами по 
Черноземью в Воронежской 
таможне остается стабильно 
высоким процент своевремен-

но переданной информации по 
автоматизированной системе 
контроля доставки товаров. 

Особо хочу заметить, что 
важную функцию в достовер-
ности декларирования това-
ров и транспорта выполняют 
сегодня таможенные брокеры. 
В зоне ответственности Воро-
нежской таможни такая миссия 
возложена на ООО «Регион 
Терминал», ЗАО «РОСТЭК 
– таможенный брокер», ЗАО 
«РОСТЭК – Воронеж», ЗАО 
«СВТ – Сервис», ООО «Та-
моженные технологии». Всего 
в 2007 году этими брокерами  
оформлено  7692 государствен-
ных  таможенных  деклараций. 
Это почти половина от общего 
числа всех оформляемых в ре-
гионе деклараций. 

-  Вы упоминали, что, к со-
жалению, имеют место фак-
ты превышения должностных 
полномочий…

-  По каждому случаю  прово-
дятся  проверки.  По их резуль-
татам к  должностным лицам  
таможни применяются меры 
материального характера в виде 
лишения  части  ежемесячного 
денежного поощрения. 

- Насколько  успешно ваше 
взаимодействие с  деловым 
сообществом по вопросам при-
менения таможенного зако-
нодательства и  таможенных 
процедур?

- Ежеквартально проводятся 
заседания Консультативного 
совета по таможенной полити-
ке при Воронежской таможне 
с участием представителей ад-
министрации Воронежской об-
ласти, Торгово-промышленной 
палаты,  таможенных брокеров, 
крупнейших участников внеш-
неэкономической деятельно-
сти. Такие встречи позволяют 
выявить проблемные точки в 
правоприменительной прак-
тике, добиться значительного 
упрощения и сокращения сро-
ков таможенного оформления 
товаров.

- А существуют ли на сегодня 

надежные участники внешне-
экономической деятельности, в 
отношении которых таможен-
ный контроль применяется не в 
полном объеме?

- Не раскрывая коммерче-
ской тайны участников внеш-
неэкономической деятельно-
сти, скажу лишь, что одними 
из самых благонадежных  в 
таможенной картотеке являют-
ся ОАО «Минудобрения», ООО 
«АКИ»,  ООО «Бунге СНГ»… 

- Стоп! Я так полагаю,  в на-
шем регионе этот список доста-
точно объемен. Но любопытно 
знать, а в чем состоит  эта благо-
надежность?

- Эти предприятия оформ-
ляют крупные партии высоко-
технологичного оборудования. 
При этом показывают себя 
честными  и добропорядочны-
ми налогоплательщиками, со-
блюдающими таможенное за-
конодательство. С ними просто 
приятно работать. Например, 
компания «Бунге СНГ» - не 
только один из самых крупных 
западных инвесторов в нашем 
регионе, но и надежный участ-
ник внешнеэкономической 
деятельности. В нашей области 
«Бунге СНГ» строит крупней-
ший маслоэкстракционный 
завод производительностью 
до 250 миллионов литров под-
солнечного масла в год. Через 
Воронежскую таможню было 
ввезено и оформлено слож-
нейшего суперсовременного 
оборудования для этого завода 
почти на 40 миллионов долла-
ров! Мы гордимся, что такой 
крупный и значимый для Во-
ронежской области проект реа-
лизован и с нашей помощью.  
           

  - Насколько я в курсе, воро-
нежские таможенники оказались 
вновь среди сильнейших, но уже 
по итогам Спартакиады – 2007, 
проводимой среди коллективов 
физической культуры тамо-
женных органов Российской 
Федерации?

- Да, и это не может не радо-
вать. На протяжении всего про-
шлого года наши сотрудники 
участвовали в соревнованиях 
различного уровня. При этом 
строгое жюри оценивало не 
только число  завоеванных ме-
далей, но и уровень спортивно-
массовой работы в коллективе. 
А в Воронежской таможне 
кроме сильной команды по 
волейболу есть такие же мощ-
ные дружины по плаванию, 
стрельбе, лыжам, настольно-
му теннису, мини-футболу и 
легкой атлетике. За большой 
личный вклад в организацию 
спортивно - массовой работы, 
подготовку спортсменов и до-
стигнутые высокие результаты 
нагрудным знаком «За заслуги 
в развитии спорта» награж-
ден главный государственный 
таможенный инспектор Во-
ронежской таможни Анатолий 
Подшивалов. Кстати, традиция 
побеждать уже получила про-
должение и в наступившем 
году. На открытом чемпионате 
области по лыжным гонкам 
свободным стилем, в кото-
рых участвовали свыше 150 
спортсменов со всей страны, 
золотым призером в гонке на 10 
километров стал инспектор Во-
ронежской таможни Дмитрий 
Баландин. Ну, чем не подарок 
к Международному дню тамо-
женника!  

Сергей КРоЙЧИК. 

Начальник Воронежской таможни Дмитрий ЗябухиН: 

Мы - за деловой климат 
Накануне Международного дня таможенника (а такой 
профессиональный праздник отмечается 26 января)  
в Воронеже прошло совещание начальников служб 
финансово-бухгалтерских и тылового обеспечения 26 
регионов Центрального таможенного управления. Воз-
главляли столь крупную таможенную  делегацию  два 
заместителя: начальника Главного управления тылового 
обеспечения Федеральной таможенной службы Андрей 
Каширин и начальника Центрального таможенного 
управления Леонид Столий.  Адресом такого солидного 
мероприятия Воронеж выбран вовсе  не случайно. Вот уже 
второй год подряд тыловая служба Воронежской таможни 
становится лучшей в ЦТУ. 

Компания ООО «Бунге СНГ» поздравляет сотрудни-
ков Воронежской таможни с Международным днем  

таможенника.   Мы рады сотрудничеству с  истинны-
ми профессионалами. Желаем в будущем не только 

надежных партнеров, но и добрых отношений  
с соседями и честных участников  

внешнеэкономической деятельности.

От разницы температур  
расписание не меняется

То мороз минус двадцать, то тепло плюс четыре – таков диа-
пазон температуры нынешнего областного зимнего первенства 
по футболу на приз газеты «Коммуна». Но пока ни один из 
матчей прошедших туров участники не пропустили из-за 
погоды, как случалось на многих предыдущих аналогичных 
первенствах. Еще чего не случалось, так это того, что ны-
нешний лидер «ВГАСУ-Ленинский район» после четырех 
игр имеет в активе четыре победы, в результате в гордом 
одиночестве лидирует по всем показателям. В минувшем 
туре команда обыграла – 3:0 нововоронежский «Атом» и 
завтра встретится, наверное, с главным своим конкурентом 
«Стрелой», которую накануне серьезно «щелкнул по носу» 
лискинский «Локомотив-Д» - 3:2 (то ли «шмаровцы» не-
дооценили соперника, то ли фортуна от них отвернулась).

Продолжает удивлять новоусманский «Олимпик», подняв-
шийся после ничьей – 1:1 с упомянутым «Локомотивом-Д» 
на второе место. Пока не раскрыл своих козырей «Руд-
гормаш», хотя и обыгравший «Динамо-Воронеж-Д» - 1:0, 
но явно присматривающийся к ситуации, чтобы в самый 
решающий момент «выстрелить» - он идет в турнире на 
третьем месте.

После отпуска, в понедельник
Лискинский «Локомотив» с 21 января проводит 

свой первый подготовительный сбор к сезону-
2008. Проводит дома, надо подчеркнуть, благо 
условия для этого есть. Тренировки проходят 
под присмотром дуэта наставников Александра 

Степина и Руслана Аблаева, в то время как главный рулевой 
команды Игорь Пывин проходит учебу в Москве, в Высшей 
школе тренеров.

Первый новичок «железнодорожников» – опытный за-
щитник Олег Федоренков, который хорошо известен по 
выступлению за вологодское «Динамо». Тренируются с 
командой также Андрей Ухабов и Артур Григорян (из во-
ронежского «Труда»), Дмитрий Лавлинский и Сергей Ши-
пилов (из воронежского «Динамо») и еще ряд футболистов, 
у каждого из которых есть шанс на заключение контракта с 
«Локомотивом».

Второй сбор лискинцы опять-таки планируют проводить 
дома, а дальше будут смотреть по обстоятельствам.

Мы красавцы,  
но каковы китайцы!

Кроме Горшкова и Гончаровой, которые на 
Кубке России в подмосковном городе Электро-
сталь завоевали соответственно первое место на 
метровом трамплине и второе на  десятиметровой 

вышке (мы сообщали об этом в предыдущем выпуске «Спорт 
за неделю»), целая россыпь золотых медалей досталась нашим 
землякам на остальных снарядах. Дмитрий Саутин и Юрий 
Кунаков первенствовали в синхронных прыжках с трехме-
трового трамплина, а упомянутая Гончарова – в «синхроне» 
на вышке и на метровом трамплине.

Параллельно электростальским соревнованиям в Мадри-
де проходил очередной этап серии «Гран-при», где на всех 
восьми видах прыжков (и среди мужчин, и среди женщин) 
победили китайские спортсмены. Эта информация для тех, 
кто прикидывает шансы китайцев на Олимпиаде-2008!

Ах, эти сотрясения…
Очередное сотрясение мозга получил наш 

земляк Дмитрий Степушкин, основной разгоняю-
щий экипажа-четверки Евгения Попова, лучше 
всех зарекомендовавшего себя по сумме стартов 

предыдущего сезона. Сей казус, вернее, падение машины, 
произошло в декабре в Солт-Лейк-Сити по вине непосред-
ственно пилота, из-за чего Степушкин пропускал старты 
Кубка мира в Кортина-д' Ампеццо, но к чемпионату Европы 
в итальянской Чезане, проходившему на той неделе,  все же 
поправил свое здоровье и, приняв участие в соревнованиях, 
занял со своей четверкой четвертое место.

Вообще российские бобслеисты, сделавшие ставку в 
этом сезоне на чемпионаты Европы и мира, для основных 
своих соперников выглядят на этапах Кубка мира «темной 
лошадкой», хотя по уже прошедшим международным стар-
там видно, что в этом сезоне экипажи Попова (и двойка, и 
четверка) выступают слабее прошлогоднего.

У арбитров свои сборы
Коллегия футбольных арбитров РФС с 8 по 19 

февраля проводит сборы в Турции. Его участниками 
станут помощники главных судей премьер-лиги. 
В числе тех, кто готовится к этой поездке, есть 
два воронежских арбитра – Владислав Ходеев 

и Владимир Степанищев. Первый, кроме всего прочего, 
находится сейчас в Израиле, где с 23 по 31 января проходит 
Кубок Первого канала, и наш земляк участвует в обслужи-
вании этого турнира.

Жуков – президент
Воронежская «Ника» провела укороченный до-

машний тур (шестой по счету) первенства России по 
мини-футболу среди команд высшей лиги, главным 
итогом которого стал совсем даже не спортивный 
результат, а вот этот: в команду в качестве президен-

та пришел заместитель председателя Воронежской областной 
думы Сергей Жуков.

Сей факт некоторыми специалистами рассматривается 
в логике успешной деятельности Петра Семенова на посту 
председателя комитета облдумы по делам молодежи и спор-
ту, лавры которого, дескать, позвали в дорогу его коллегу 
Жукова, но какая разница, кто кого и  куда позвал. Главное, 
чтобы дело было, чтобы футбол развивался, а не топтался 
на месте.

«Ника» же вничью сыграла с «Каспием» из Махачкалы 
– 2:2 (хотя выходила на площадку заведомым фаворитом 
поединка) и крупно переиграла ФК «Саратов» - 4:0. Теперь 
наша команда располагается на 12-й ступеньке турнирной 
таблицы при 15 участниках первенства и вполне возможно, 
что у нее откроется второе дыхание: президент Жуков, сама 
фамилия обязывает!

Цех здоровья
ЗАО «Лискимонтажконструкция», ставшее учредителем и 

инвестором агропромышленного комплекса «Лиско-Бройлер», 
подготовило к сдаче уникальный объект социальной направлен-
ности – собственный спортивно-оздоровительный комплекс.

Аналогов этому многопрофильному комплексу нет ни 
в одной области Центрального федерального округа. Под 
крышей современного здания разместились футбольное 
поле с искусственным покрытием последнего поколения, 
25-метровый плавательный бассейн с пятью дорожками, 
несколько теннисных кортов, огромный спортивный и 
тренажерные залы. Два года назад, закладывая рядом с за-
водской проходной фундамент будущего «цеха здоровья», 
гендиректор ЛМК Николай Белоконев так обозначил свою 
задумку: «Заводчане хотят подарить городу современный 
спортивно-оздоровительный комплекс, в котором и дети, 
и взрослые наверняка найдут занятия по душе». Глядя на 
реализованный проект, можно с уверенностью сказать, что в 
нем «найдут занятия по душе» не только лискинцы, - много-
функциональный спорткомплекс может стать достойной 
ареной и для региональных соревнований по многим видам 
спорта. Всем объектам «цеха здоровья» рабочая комиссия 
дала высокую оценку, а официальное его открытие предпо-
лагается в феврале.

– Сергей Николаевич, есть ли 
у городской администрации за-
конные основания для ликвида-
ции объектов игорного бизнеса?

– С 1 января 2008 года в со-
ответствии с областным Зако-
ном №71-ОЗ «Об организации 
и проведении азартных игр на 
территории Воронежской об-
ласти и внесении изменений 
в некоторые законодательные 
акты» запрещается деятель-
ность по организации и прове-
дению азартных игр, за исклю-
чением казино, отвечающим 
требованиям Федерального за-
кона №244-ФЗ. В соответствии 
с этим законом администрация 
города и построила свою рабо-
ту. Напомню, что ещё осенью 
2007 года мы провели первый 
этап операции по демонтажу 
«ромашек». К 1 января 2008 
года было ликвидировано 80 
«ромашек» и 6 игровых «стол-
биков». Мы вывозили автома-
ты на специальные стоянки, 
которые были организованы 

на базе наших муниципальных 
предприятий. Всего на стоянки 
было вывезено 39 «ромашек» 
и 6 «столбиков», а 41 автомат 
владельцы демонтировали са-
мостоятельно, когда убедились, 
что мы не шутим и будем до-
биваться полного выполнения 
требований закона.

– Тем не менее на улицах 
Воронежа время от времени про-
должают появляться «ромашки» 
и «столбики», демонтированные 
ещё в прошлом году…

– Мы постоянно отслежи-
ваем ситуацию и оперативно 
принимаем меры. Да, кое-где 
опять «выскакивают» на ули-
цы те автоматы, которые были 
демонтированы самостоятель-
но. Объясняется это просто: 
игорный бизнес сверхприбы-
лен, и владельцы «ромашек» 
стараются заработать любой 
ценой, хотя и понимают, что 
нарушают закон. Не секрет, 
что всего один день работы 
автомата – это минимум 10 ты-

сяч рублей прибыли. Поэтому 
владельцы автоматов стремятся 
любой ценой поработать хотя 
бы сутки. Ещё раз подчеркну, 
что мы с этим боремся и рады 
любой информации, которую 
воронежцы сообщают нам об 
очередном появлении «рома-
шек» на открытом воздухе. 
Телефоны для информации: 
50-97-05, 50-97-32.

– Начался второй этап кам-
пании по ликвидации игровых 
автоматов. В чём его суть?

– В том, чтобы ликвидиро-
вать игровые автоматы, рас-
положенные в павильонах 
(временных сооружениях) и 
на первых этажах жилых зда-
ний (стационарных объектах). 
Этот процесс начался в декабре 
прошедшего года. Например, 
в Железнодорожном районе 
было 20 таких объектов, из 
них 5 – в стационарных по-
мещениях. Теперь их осталось 
всего 3. Павильонов было 15, 
а осталось 5. Как видите, ди-
намика хорошая: 12 объектов 
ликвидировано. Эта работа 
требует объединения сил не 
только муниципальных струк-
тур. Чтобы действовать слажен-
но, в каждом районе Воронежа 
мы создали рабочие группы, в 
которые вошли представители 
прокуратуры, милиции, нало-
говых органов и управ. Кстати,  
в соответствии с графиком по-
следний день демонтажа – 20 
февраля 2008 года. По сути, до 
полного завершения ликви-
дации игорных клубов, разме-
щающихся в павильонах и на 
первых этажах жилых зданий, 
осталось меньше месяца. Наде-

юсь, что мы уложимся в срок.
– В каком районе больше все-

го объектов игорного бизнеса?
– Самый большой район в 

городе – Коминтерновский, 
поэтому там и больше всего 
игровых автоматов. На сегод-
няшний день в этом районе 47 
объектов игорного бизнеса. В 
Левобережном районе их - 38, 
в Ленинском – 20, в Советском 
– 24, в Центральном – 17, в 
Железнодорожном – 8. Если 
судить по тому, что уже сдела-
но, то все районы планомерно 
убирают автоматы из времен-
ных сооружений. В период с 1 
декабря 2007 года по 17 января 
2008 года количество объектов 
игорного бизнеса сократилось 
на 34. Причём речь идёт как о 
павильонах, так и о жилых зда-
ниях. Наши комиссии работают 
ежедневно, объезжая городские 
улицы, отслеживая наличие 
игорных клубов и автоматов. 
Обратите внимание, на многих 
игорных павильонах уже можно 
увидеть надпись о том, что они 
сдаются в аренду. То есть их 
владельцы, понимая, что обще-
ство живёт по существующим 
законам, принимаемым органа-
ми власти, начинают перепро-
филировать принадлежащие 
им павильоны или сдавать их 
в аренду.

– С какими проблемами вам 
приходится сталкиваться?

– Хорошо, что сегодня есть 
правовая основа для ликвида-
ции автоматов, но есть масса 
нюансов, которые несколько 
тормозят процесс. Например, 
большинство игорных залов 
оформлены как торговые и 

сдаются воротилами азарта в 
субаренду. То есть для предъяв-
ления претензий сложно найти 
собственника, а арендатор 
может днём держать клуб на 
замке, а ночью гостеприимно 
распахивать двери для посети-
телей. В связи с этим решили 
построить нашу работу так, 
чтобы комиссии по демонтажу 
действовали не только днём, но 
и по ночам.

– Сергей Николаевич, а ка-
ков, собственно, порядок де-
монтажа игорных объектов, 
находящихся в помещениях?

– Первоначально предпри-
нимателю, который незаконно 
занимается игорным бизнесом, 
направляется письменное уве-
домление о том, чтобы он сам 
демонтировал игорный объект. 
Если клуб продолжает свою 
деятельность, то приходит уже 
комиссия, в состав которой 
входят, как я уже сказал, со-
трудники правоохранительных 
органов, прокуратуры, админи-
страции города, и на основании 
того, что нарушается областной 
закон, они демонтируют игор-
ное оборудование. Управы 
районов предоставляют транс-
порт и людей, осуществляющих 
этот демонтаж.

– А жалоб со стороны пред-
принимателей в судебные ин-
станции не было?

– Нет. Никто из них пока не 
обратился в суд. Это и понятно. 
У них нет оснований, потому 
что мы действуем строго в рам-
ках закона. Я хочу подчеркнуть, 
что работа по ликвидации неза-
конных объектов игорного биз-
неса идёт достаточно успешно, 
благодаря слаженной работе 
прокуратуры, милиции и орга-
нов власти.

елена ПоПовА.

«Однорукие», на выход!
В Воронеже идёт второй этап ликвидации игровых автоматов.  
Теперь очередь дошла до павильонов и первых этажей жилых домов
Крупномасштабная зачистка Воронежа от игровых авто-
матов началась ещё осенью прошлого года. Первым эта-
пом ликвидации было избавление от уличных «ромашек» 
и «столбиков», которые опустошали карманы в основном 
детей и пенсионеров. Теперь очередь дошла до игорных 
клубов, расположенных в павильонах (временных соору-
жениях) и на первых этажах жилых домов (стационарных 
объектах). Смысл планомерных действий воронежских 
властей в том, чтобы оставить в городе только несколько 
крупных казино. Во-первых, ограниченное количество 
игорных заведений легче контролировать с точки зрения 
уплаты ими налогов, а во-вторых, казино – это достаточно 
дорогое развлечение, которое не должно быть доступным 
тем же детям и вообще людям с небольшим достатком.
О том, как идёт процесс демонтажа игровых автоматов 
в помещениях, рассказал заместитель главы города Во-
ронежа по экономике, финансам и инвестициям Сергей 
КОНОПЛИН.

Пункт пропуска в селе Бугаевка Кантемировского района.Дмитрий Зябухин.

ВЕСтИ
Приехали  

чтецы 
В концертном зале 

Специальной городской 
библиотеки искусств име-
ни А.С.Пушкина состо-
ялся областной конкурс 
чтецов «Юные таланты», 
организованный Об-
ластным методическим 
кабинетом по учебным 
заведениям культуры и 
искусств. Проводился 
он по двум возрастным 
группам – младшей (6 
участников) и старшей 
(14 участников), собрав 
ребят из Воронежа, Бори-
соглебска, Острогожска. 
Звучали стихи Сергея Ми-
халкова и Ивана Бунина, 
Алексея Кольцова и Фё-
дора Тютчева, Дмитрия 
Веневитинова и Галины 
Умывакиной. 

«Зимние  
святки»

«Зимние святки» - так 
называется одна из картин 
художника Александра 
Химичева. Есть у него и 
«Зеленые святки», и «Язы-
чество славян». Увидели 
их земляки на выставке 
в местной «третьяковке» 
- в зале Подгоренского 
районного краеведче-
ского музея. Александр 
Владимирович жил в 
Бутурлиновке, препо-
давал в художественно-
графическом училище. 
Сейчас вернулся на роди-
ну. Часть своих картин он 
подарил первой и второй 
школам райцентра.

Сообщения подготовили: 
Петр ЧАлыЙ,  

виталий ЧеРнИКов.
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Тел./факс: (4732) 63�28�59, 76�30�88, 72�44�75.

Лиц. №704478, рег.№ТС�50 
выд. Лиц. пал. Адм. Вор. обл.

Цены указаны 
на момент публикации.

http://www.vapk.ru
Сертифицировано.

Сеялка УПС�12 � . . . . . . . . . . . . . . . . 471000 руб.
Сеялка СЗ�3,6А � . . . . . . . . . . . . . . . . 224500 руб.
Сеялка СЗ�5,4�06 
(с транспортным устройством) � . . . . 498500 руб.

ОАО «ЧЕРВОНА ЗИРКА» 
(г. Кировоград»)

РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

директор комплекса; главный ветеринарный врач комплекса; зоотехник;
директор завода по убою птицы; начальник холодильника; начальники

площадок по откорму птицы; мастера, бригадиры площадок и убойного цеха,
ветеринарные врачи, а также: старшие энергетики; механики по ремонту

и обслуживанию оборудования; механики по ремонту и обслуживанию
автотранспорта; инженеры КИПиА; электромонтеры; слесари КИПиА; слесари

по ремонту и обслуживанию газового оборудования; слесари%сантехники.
Гарантии при трудоустройстве: высокая заработная плата,

благоустроенное жилье в г. Лиски (только специалистам), полный соцпакет,
удешевленное питание в столовой комплекса, бесплатная стоматология,

наличие нового современного спортивного комплекса.

Обращаться в отдел кадров завода: г. Лиски, ул. Монтажников, 1,
или по тел.: (47391) 3051057, 3012007.

Новый птицеводческий комплекс ООО «ЛИСКо Бройлер» (г. Лиски)

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР СПЕЦИАЛИСТОВ,
имеющих опыт работы в птицеводстве:

Одним из основополагающих условий по�
лучения высоких урожаев подсолнечника  яв�
ляется использование качественного посев�
ного материала.  Сегодня вниманию сельхоз�
производителей предлагается  широкий вы�
бор гибридных семян подсолнечника. В ос�
новном это семена известных фирм «Синген�
та», «Майсодур Семенс» (Франция), «Пионер»
(США), «Вудсток � КФТ» (Венгрия) и др.

В последние годы практически забыты се�
мена молдавской селекции  в частности «Лу�
чафэрул».  Селекцией этих семян занимается
научно�исследовательский институт полевых
культур «Селекция» г. Бельцы, являющийся
одним из ведущих научных центров в Юго�
Восточной Европе в области полеводства. Эти
семена значительно дешевле, чем у фирм, ука�
занных выше и  по своим характеристикам
многим из их гибридов не уступают.

«Лучафэрул» яляется среднеспелым гибри�
дом, его вегетационный период составляет 100 –
106 дней. Высота растений 140 – 165 см. Угол
наклона корзинки 45 градусов. Обладает повы�
шенной устойчивостью к фомопсису, корзиноч�
ной и корневой формам белой и серой гнилей.
Потенциальная урожайность 30 – 40 ц/га. В про�
изводственных условиях Воронежской и Сара�
товской областей в 2005 – 2007 г.г. показал
урожайность  20 – 28 ц/га.

Однако в последние годы целый ряд хо�
зяйств получил низкие урожаи этого подсол�
нечника,  вследствие чего «Лучафэрул» суще�
ственно утратил свой авторитет. Причиной
этого является использование неоригиналь�
ных семян «Лучафэрул». Как правило, такие
семена были выращены в местных хозяйствах.
Родительские формы при этом приобретались
не у оригинатора и не имели необходимых
документов. Качество таких семян, разумеет�

ся, сомнительно. Оригинатором этих семян
является НИИПК «Селекция», г. Бельцы,
Республика Молдова, и только он имеет право
продавать родительские формы. Подтвержда�
ющими документами являются лицензион�
ный договор на использование гибридов под�
солнечника,  заключенный с НИИПК «Се�
лекция», и аттестат на маточные семена ли�
ний родительских форм.  На вывоз родитель�
ских форм требуется разрешение министер�
ства сельского хозяйства  Республики Молдо�
ва. При пересечении границы оформляется
таможенная декларация на ввоз этих линий
родительских форм в РФ.  Наличие договора,
аттестата и таможенной декларации является
гарантией оригинальности семян.

Подтвердить оригинальность семян также
может НИИПК «Селекция», реквизиты кото�
рого такие: 3101, г. Бельцы, Республика Мол�
дова, ул. Каля Ешилор, 28,  тел./факс  +(373231)
3�31�51,  тел. +(373231)3�02�21, E�mail:selectia
@beltsy.md.

В 2006 г. в хозяйстве ООО «Нива», с. Шува�
лов Павловского района Воронежской обл. из
оригинальных родительских линий были вы�
ращены гибридные семена подсолнечника
«Лучафэрул». Эти семена дали высокие уро�
жаи: 20�28 ц/га в хозяйствах Воронежской
области, которые их приобрели.

Семена расфасованы в бумажные мешки
весом по 20 кг.  По желанию покупателя они
могут быть протравлены. За справками по цене
и условиям поставки обращаться:

Воронеж.обл.,  Павловский р�н,  с. Шува�
лов, ООО «Нива».

Тел./факс (4722) 54�19�34,  (4722) 59�25�
97,  (4732)  55�2�47, (4732) 55�2�10.

Моб.  8�903�887�00�87, 8�960�127�55�85.
Сертифицировано.

Гибрид подсолнечника
«ЛУЧАФЭРУЛ»

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

50 лет – нашему коллеге

Владимиру Васильевичу
КОЛОБОВУ

Присоединяясь ко всем добрым и теплым словам в адрес юбиляра, в свою
очередь желаем ему крепкого здоровья, счастья, благополучия, новых

творческих успехов.

                                                                                                                                        «Коммуновцы».

Продам мотоцикл
«Днепр МТ1036», красный,
1981г.в., не эксплуатиро�

вался. Тел. 8�910�732�00�78.

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

Завтра,  27 января, свой день рождения
отмечает генеральный директор ООО АПК

«Александровское» Панинского района

Александр Викторович
ВАВАКИН

Ваша хозяйственная хват�
ка, умение ориентироваться
в рыночных отношениях и
работать с людьми позволи�
ли  предприятию осуществ�
лять большие планы разви�
тия. Желаем Вам крепкого
здоровья, благополучия, не�
иссякаемой энергии и неист�
ребимого энтузиазма.

Коллектив ООО АПК
«Александровское».

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

28 января –
юбилей главного инженера ГУП ВО

«Автобаза администрации
Воронежской области»

И.В.НИКИФОРОВА.
Уважаемый Игорь Вячеславович!

Друзья и коллеги сердечно поздравляют
Вас с юбилеем.

От всей души желают Вам крепкого
здоровья, счастья, прекрасного

настроения, жизненного оптимизма,
понимания и поддержки со стороны

близких Вам людей. Большого Вам
личного счастья, успехов в работе

и претворения в жизнь всего
намеченного.

ФОТОВЗГЛЯД

«Самурай» с лопатой
С погодой творится что�то невообразимое: в среду весь день

шел дождь (и это в январе!), а на следующее  утро резко похоло�
дало. Коммунальщикам прибавилось работы с уборкой улиц от
талого снега. Необычную картину наблюдал наш фотокоррес�
пондент в центре города у ресторана японской кухни «Тануки». В
национальном восточном наряде, вооружившись лопатой, «са�
мурай» с русским именем Алексей  старательно очищал  террито�
рию у кулинарного заведения от снега.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

ЗАЩИТИ СЕБЯ САМ

Как за стеной,
за каменной
Металлическая дверь, тамбур. Согласитесь: эти понятия
все в большей степени становятся неотъемлемой частью
нашего повседневного жизненного атрибута. Вот и газет!
ные объявления о купле!продаже квартир давно уже не
обходятся без таких терминов. И как!то давно уже принято
считать: если есть металлическая дверь, если есть тамбур,
то квартира хоть чуть, но дороже, ибо она – защищеннее от
разномастных воров и взломщиков.

Между тем в действитель�
ности чаще всего происходит
наоборот. Конечно, тамбур –
удобная «лишняя площадь»,
где можно хранить и кое�ка�
кие малоценные вещи, инвен�
тарь. Но в том�то и дело, что,
укрепляя двери своих квартир
всеми способами, на двери
тамбуров люди ставят замки
попроще и подешевле, и не
два�три, как на свои, а чаще
всего один.

Эту раскладку воры оцени�
ли по�своему.

Легко взламывая замок, они
закрываются в тамбуре, под�
ключают к электроэнергии
дрели, шлифовальные маши�
ны�«болгарки» и орудуют спо�
койно, так как их действия со
стороны лестницы, лифта и
других квартир невидимы. А
ведь той же «болгаркой» мож�
но вырезать какой угодно за�
мок и открыть любую дверь.
Стоит ли удивляться, что чис�
ло квартирных краж растет из
года в год, и они остаются труд�
нораскрываемыми преступле�
ниями – сужу об этом по своей
многолетней милицейской
практике.

Вывод несложный – двери и
замки на тамбурах должны быть
настолько надежными, чтобы
противостоять способам про�
фессионального взлома. Но в
том�то и проблема, что абсо�
лютное большинство замков,
предлагаемых торговлей, не
удовлетворяют этому требова�
нию. Механические замки с
цилиндровым или сувальдным
механизмом легко взламыва�
ются или открываются подбо�
ром ключей (примерно 70 про�
центов). Добавим, что и сами
двери имеют наружные петли и
выполняются облегченными, а
это также снижает сопротивля�
емость внешним воздействиям.

Есть ли иной путь к тому,
чтобы чувствовать свое жилье
более защищенным? Есть!

Вот один из таких путей.
Воронежское предприятие

НПО «Ригель» эту проблему не
оставило без внимания и уста�
навливает на тамбуры массив�
ные стальные двери с шифро�
вым замком «Ригель». Он �

двухстороннего кодового на�
бора без кнопок, ключей и от�
верстий, с многосторонним
запиранием на 8 ригелей�за�
совов и с другими конструк�
тивными элементами против
различных способов взлома.

Впрочем, многие воронеж�
цы установили замки «Ригель»
и узлы защиты наружных пе�
тель на уже имеющиеся двери
тамбуров, после чего двери об�
рели серьезное силовое осна�
щение и стали удобными в
пользовании для жильцов всех
квартир. Периодически, пос�
ле попыток взлома, которые
для воров, как правило, не�
удачные, эти люди оставляют в
книге отзывов НПО «Ригель»
свои записи с благодарностью
коллективу предприятия за
спасение имущества.

Кстати, образцы замков,
стальных дверей и других тех�
нических средств защиты квар�
тир, гаражей и других помеще�
ний представлены на выставке
НПО «Ригель» «Защита квар�
тир». Здесь можно получить и
бесплатную консультацию по
конкретным вопросам защи�
ты входа в помещение. Поверь�
те, узнать и поучиться здесь
есть чему.

Алексей СЕРИКОВ,
подполковник милиции

в отставке.
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АНПО «РИГЕЛЬ»
Воронеж, ул. Кольцовская, д. 58а, кв. 2. Тел.: 77�01�79, 30�15�21.

1. Настоящее извещение о внесении изменений в извещение (документацию об аукционе)
является неотъемлемой частью Извещения о проведении открытого аукциона, опубликованного
в газете «Коммуна» № 9 от 22.01.2008 г., размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru и  должно
рассматриваться вместе с ним.

2. Наименование аукциона: открытый аукцион на право заключить государственные
контракты на поставку рентгеновской пленки, флюоропленки и  расходного материала для
проведения рентгенологических обследований.

3. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.

4. В извещение о проведении открытого аукциона внесены следующие измене0
ния:

В пункте 7 Извещения о проведении аукциона, описанного выше, слова ««25» февраля 2008г.»
заменить словами ««28» февраля 2008г.».

5. В документацию об аукционе о проведении аукциона внесены следующие
изменения:

В пункте 28 Информационной карты аукциона слова ««25» февраля 2008г.» заменить словами
««28» февраля 2008г.».

Реестровый номер торгов 023

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ  О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

(ДОКУМЕНТАЦИЮ ОБ АУКЦИОНЕ)

Силин В.В. Летописцы из «Коммуны».
Документальное повествование о времени и журналистах старейшей газеты

Черноземья «Коммуна», о 90%летнем пути газеты. В «Коммуне» начинал свой
творческий путь классик мировой литературы Андрей Платонов, писатели Нико%
лай Задонский, Август Явич, Андрей Шубин, Николай Стальский, Федор Волохов,
журналист%международник Михаил Домогацких, министр печати СССР Борис
Стукалин.

Литературные имена. Воронежские прозаики и поэты ХIX0XX веков
(Сост. Будаков В., Новичихин Е.).

Книга знакомит с прозаиками и поэтами, рожденными на воронежской земле или
творчески с ней связанными. Предпринята попытка обозначить людей, сказавших
свое слово в литературе города, края, страны на протяжении двух столетий. Пред%
ставлены сведения о семидесяти персоналиях.

Жихарев В.И. Немецкие колонисты в селе Артюшкино. Историко0крае0
ведческий очерк.

 Это повествование о жизни небольшой немецкой колонии на территории Воронеж%
ской области в период с 1911г. по 1926г. Несмотря на то, что прошло уже почти
столетие, автору удалось проследить судьбу некоторых колонистов и разыскать их
потомков. Исследование проведено на основе документов из госархивов Воронеж%
ской области, Казахстана, Ставропольского края, архивов ФСБ.

Кононов В.И. Памятник императору Петру Великому (серия «Биогра0
фия воронежского памятника»).

Автор обстоятельно рассказывает о судьбе памятника Петру Великому – от
замысла до воплощения. Приводит массу интересных историй, связанных с судьбой
памятника. Книги адресованы читателям всех возрастов, для которых близка и
интересна история родного края.

Кононов В.И. Памятник генералу Черняховскому (серия «Биография
воронежского памятника»).

Книга продолжает серию. Подробно рассказывается о судьбе прославленного
военачальника, его боевом пути. А также о том, что произошло с памятником на
переломном этапе отечественной истории и как он оказался в Воронеже. Достоин%
ство этой и других книг серии в том, что они могут стать незаменимым источником
информации для школьников, студентов по истории родного края.

Фефелов В.М., Руденко В.Г. Спорт в Воронежской области: Кто есть
кто?

В книге впервые собраны и систематизированы биографические сведения (с
фотографиями) о 900  спортсменах, тренерах, спортивных организаторах за ХХ век.
Представлены все виды спорта, развивавшиеся в нашем крае. Специалисты по праву
называют это издание уникальным.

Вымпел на охоте. Рассказы об охоте и рыбалке.
Эта книга издана редакцией газеты «Коммуна» совместно с Воронежской регио%

нальной общественной организацией охотников и рыболовов на основе рассказов,
фотографий, присланных на творческий конкурс в газету «Воронежская неделя». Это
уже второе издание, которое выходит по итогам конкурсов на лучшее произведение
об охоте и рыбалке.

Эти и другие книги Издательского дома «Коммуна», изданные в течение
2007 года,  можно приобрести в Воронеже в сети магазинов «Библиосфе0
ра», «Амиталь», «Книжный мир семьи», Литературном салоне (ул.Пуш0
кинская, 12), а также в редакции газеты «Коммуна». Справки по тел.
(4732) 39000087.

НОВЫЕ КНИГИ
ИЗДАТЕЛЬСКОГО ДОМА

«КОММУНА»

Ответы на сканворд (22 января)
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Т И Н А Г А Т Ь

Контрольные экземпляры с публикациями
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 39500588. Ул.Комиссаржевской, 45а;
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции
газеты

ПО РАСЦЕНКАМ «КОММУНЫ»

«ЛИПЕЦКАЯ ГАЗЕТА»
«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»

«ТАМБОВСКАЯ ЖИЗНЬ»
«ВОЛЬНАЯ КУБАНЬ»

Краснодарский край

3950058839500588
вы можете сделать заявку на
РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ В ГАЗЕТАХ:

«ФАКТ» г. Брянск

РЕКЛАМА

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ

«КОММУНЫ»
ждет вас по средам

с 14 до 17 час. в администра�
ции Коминтерновского р�на:

Московский пр., 19а,
комн. 106. Тел. 21�14�55.

Департамент градостроительства и земельных отношений
городского округа город Воронеж и застройщик

ИНФОРМИРУЮТ ГРАЖДАН О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу внесения изменений в решение Воронежской городской

Думы от 06.12.2006г. № 259%II «Об утверждении «Карты
градостроительного зонирования территории городского округа город

Воронеж» с целью строительства многоэтажного жилого комплекса
с встроенно%пристроенными торгово%офисными помещениями и

подземной автостоянкой по адресу: г.Воронеж, ул.Волгоградская, 43.
Всех заинтересованных лиц просим принять участие в слушании,

которое состоится 26 февраля 2008 г. в 12.00 по адресу: г.Воронеж,
ул. Плехановская, 22 (Дом архитектора).

Департамент градостроительства и земельных отношений
городского округа город Воронеж и застройщик

ИНФОРМИРУЮТ ГРАЖДАН О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу внесения изменений в решение Воронежской городской

Думы от 06.12.2006г. № 259%II «Об утверждении «Карты
градостроительного зонирования территории городского округа город

Воронеж» с целью строительства многофункционального
административно%офисного комплекса по адресу:

г.Воронеж, ул.Владимира Невского, 29.
Всех заинтересованных лиц просим принять участие в слушании,

которое состоится 29 февраля 2008 г. в 12.00 по адресу:
 г.Воронеж, ул. Свободы, 73 (Бизнес%центр ИКАР).
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ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ 

на право заключить государственные контракты на выполнение работ по строительству объектов 
газоснабжения в рамках ОЦП «Газификация Воронежской области на 2006-2009 годы».

1. Открытый конкурс проводит: уполномоченный орган.
Государственный заказчик: ОАО «Воронежоблгаз».
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
2. Предмет государственного контракта. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (макси-
мальная) цена контракта.

№ 
лота

Предмет государственного контракта, 
место выполнения работ

Объём выполняемых 
работ Сроки выполнения работ

Начальная 
(максималь-
ная) цена  
контракта 
(цена лота), 
руб.

1

Строительство объекта «Газопровод 
высокого давления Р<0,6МПа, в Се-
верном жилом микрорайоне 
г. Острогожск Острогожского района 
Воронежской области»

в соответствии с техни-
ческой частью конкурс-
ной документации

с момента заключения го-
сударственного контракта - 
февраль 2008 г.

1 664 337

2

Строительство объекта «Корректиров-
ка газопровода высокого давления до 
с. Меловатка Семилукского района Во-
ронежской области»

с момента заключения госу-
дарственного контракта - май 
2008 г.

11 607 614

Источник финансирования заказа: областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего открытого конкурса опубликовано 29 ноября 2007 года в газете «Коммуна» № 182. 
3. Конкурсная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна - председатель комиссии - заместитель руководителя главного финансового управ-

ления Воронежской области;

2. Бавыкина
Маргарита Михайловна -

заместитель председателя комиссии –  начальник отдела организации и проведе-
ния торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управле-
ния Воронежской области;

3. Ефремова
Ирина Вячеславовна -

заместитель председателя комиссии – ведущий консультант отдела организации 
и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового 
управления Воронежской области;

4. Петрова
Светлана Геннадьевна -

секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения 
торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления 
Воронежской области;

5. Синельникова
Наталья Ивановна -

секретарь комиссии – ведущий консультант отдела организации и проведения 
торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления 
Воронежской области;

Члены комиссии:

6. Нестеренко
Валентина Николаевна - консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказа-

ние услуг главного финансового управления Воронежской области;

7. Панченко
Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воро-

нежской области;

8. Тураев
Игорь Иванович - заместитель руководителя главного управления строительной политики Воронеж-

ской области;

9. Гаврилова 
Ирина Николаевна - советник отдела реализации программ газификации главного управления строи-

тельной политики Воронежской области;

10. Сапрыкин
Юрий Григорьевич - главный инженер ОАО «Воронежоблгаз»;

11. Стародубцева
Раиса Ивановна - инженер отдела капитального строительства ОАО «Воронежоблгаз»;

12. Артемьева
Татьяна Вячеславовна - юрисконсульт юридического отдела ГУ «Финанс-групп»;

13. Попова
Оксана Александровна - экономист ГУ «Финанс-групп».

В состав конкурсной комиссии входит 13 (тринадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 11 (одиннадцати) чле-
нов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе:
Конкурная комиссия в период с 17 января по 23 января 2008 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие 
в конкурсе, поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол 
рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе №408-б от 17 января 2008г.). Заседание конкурсной комиссии про-
водилось по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта конкурсной комиссией проводи-
лась оценка и сопоставление заявок следующих участников:

Регистрационный
номер заявки

Участник размещения заказа, пода-
вший заявку, допущенный к участию в 
конкурсе

Почтовый адрес

408-1 ООО «Строймонтаж» 394028, г. Воронеж, ул. Чебышева, 28а

408-2 ООО «Центрчерноземгаз» 394087, г. Воронеж, ул. Ломоносова,112-А

408-4 ООО «Мосстройтрансгаз» филиал ПМК-8 397855, Воронежская обл., г. Острогожск, п. Газопро-
вод

6. Результаты оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе представлены в приложении к настоящему 
протоколу:
Заявки участников конкурса оценивались в соответствии с критериями оценки, их значимостью, содержанием и порядком 
оценки заявок, указанными в конкурсной документации (Приложение 2 к Информационной карте конкурса).
Сведения о решении каждого члена комиссии о присвоении заявкам на участие в конкурсе значений по каждому из преду-
смотренных критериев оценки заявок на участие в конкурсе  указаны в приложении к настоящему протоколу.
7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результа-
тов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе. 
На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам 
на участие в конкурсе следующих порядковых номеров: 

№ 
лота

Предмет государственного 
контракта, место выполне-
ния работ

Регистра-
ционный 
номер за-
явки

Участник
 конкурса

Предложен-
ная цена кон-
тракта, руб.

Присвоенный порядковый 
номер по мере уменьшения сте-
пени выгодности предложенных 
условий исполнения контракта
(арабскими цифрами и про-
писью)

2

Строительство объекта «Кор-
ректировка газопровода 
высокого давления до с. Ме-
ловатка Семилукского района 
Воронежской области»

408-1 ООО «Строй-
монтаж» 10 997 600 1 (первый)

408-2
ООО «Цен-
трчернозем-
газ»

11 210 000 2 (второй)

8. Принятые решения. 
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее 
решение:
1. Признать победителем открытого конкурса на право заключить государственные контракты на выполнение работ по 
строительству объектов газоснабжения в рамках ОЦП «Газификация Воронежской области на 2006-2009 годы» по лоту 
№2 Строительство объекта «Корректировка газопровода высокого давления до с. Меловатка Семилукского района Во-
ронежской области» -  ООО «Строймонтаж» (394028, г. Воронеж, ул. Чебышева, 28а) с предложенной ценой контракта  - 
10 997 600 рублей, заявке которой присвоен первый номер; второе место присудить - ООО «Центрчерноземгаз» (394087, 
г. Воронеж, ул. Ломоносова,112-А).
2. Государственному заказчику в трехдневный срок направить победителю открытого конкурса проект государственного 
контракта для его подписания и один экземпляр настоящего протокола. 
3. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru 
Заседание комиссии окончено 23 января 2008 г. в 11 часов 00 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Бавыкина М.М.

Заместитель председателя комиссии Ефремова И.В.

Член комиссии Петрова С.Г.

Член комиссии Нестеренко В.Н.

Член комиссии Попова О.А.

Член комиссии Артемьева Т.В.

Член комиссии Гаврилова И.Н.

Член комиссии Сапрыкин Ю.Г.

Член комиссии Стародубцева Р.И.

Секретарь Синельникова Н.И.

Приложение к протоколу оценки и сопоставления заявок №408-в
Лот №2 Строительство объекта «Корректировка газопровода высокого давления до с. Меловатка Семилукского района Воронежской области»

№
Критерии оценки 
заявок на участие 
в конкурсе

Реги-
страци-
онный 
№ за-
явки

Наименование участника размещения 
заказа Значение
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Решения о присвоении баллов:

1 Цена контрак-
та, руб.

408-1 ООО «Строймонтаж» 10 997 600,00 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4

0,4

1,6

408-2 ООО «Центрчерноземгаз» 11 210 000,00 2,5 2,5 2,5 2,5 2,5 2,5 2,5 2,5 2,5 2,5 2,5 2,5 1

408-4 ООО «Мосстройтрансгаз» филиал ПМК-8 11 532 011,38 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 0,4

2
Качество работ 
(организация вы-
полнения работ):

408-1 ООО «Строймонтаж» Сведения о внутрипроизводственной системе контроля ка-
чества в соответствии со СНиП (приложение к заявке) 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

0,3

3

408-2 ООО «Центрчерноземгаз» Согласно СНиП, СП, ТУ, ГОСТ 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 3

408-4 ООО «Мосстройтрансгаз» филиал ПМК-8 Указано в организационно-техническом предложении 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 3

3
Сроки (перио-
ды)  выполнения 
работ:

408-1 ООО «Строймонтаж» май 2008 г. 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8

0,2

1,6

408-2 ООО «Центрчерноземгаз» январь 2008 г. – 23 мая 2008 г. 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 1,8

408-4 ООО «Мосстройтрансгаз» филиал ПМК-8 30 апреля 2008 г. 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 2

4

Срок предостав-
ления гарантии 
качества работ 
(не менее 60 ме-
сяцев):

408-1 ООО «Строймонтаж» 60 месяцев со дня сдачи 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8

0,1

0,8

408-2 ООО «Центрчерноземгаз» 66 месяцев 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 0,9

408-4 ООО «Мосстройтрансгаз» филиал ПМК-8 72 месяца 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 1

Общая оценка заявок 
на участие в конкурсе 
по всем критериям

408-1 ООО «Строймонтаж»
На основании общей оценки по всем критериям каждой заявке относительно других по мере уменьшения суммы баллов присваивается порядковый номер. 
Заявке, которая набрала максимальную сумму баллов, присваивается первый номер.

7 1

408-2 ООО «Центрчерноземгаз» 6,7 2

408-4 ООО «Мосстройтрансгаз» филиал ПМК-8 6,4 3

Председатель комиссии___________________________________________Н.Н. Барсукова
Секретарь комиссии___________________________________________Н.И. Синельникова

Реестровый номер торгов   _1 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Форма торгов: Открытый конкурс.
2. Торги проводит: Государственный заказчик/ Уполномоченный орган
Государственный заказчик: Главное управление автомобильных дорог Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Никитинская, 50
Адрес электронной почты: uprdor@vudor.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 77-27-66
Контактное лицо: Лутов И.А.
Уполномоченный орган: Главное управление автомобильных дорог Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Никитинская, 50
Адрес электронной почты: uprdor@vudor.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 77-27-66
Контактное лицо: Лутов И.А.
3. Предмет государственного контракта. 

Предмет государственного контракта

Начальная (мак-
симальная) цена 
государственного 
контракта, с учетом 
НДС, руб.

Вид и объем выполняемых работ

Место постав-
ки товара, 
выполнения 
работ, оказа-
ния услуг

Разработка проекта на строительство над-
земного пешеходного перехода в г. Воро-
неж, Московский проект, 17
(остановка общественного транспорта 
«Автовокзал»)

2 000 000

Разработка проекта.   
Длина пешеходного перехода 45м 
(уточнить при проектировании)
Габарит пешеходной части 3м

г. Воронеж

4. Срок, место и порядок представления конкурсной документации 
    Конкурсная документация представляется по адресу: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50, ком. 411
Телефон: (4732) 52-72-86
    Сроки представления: с «29 » января 2008 г. по «28»февраля 2008 г.  (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов  до 
18 часов) «28» февраля 2008 г.  до 10 часов 00 минут.
    Порядок представления конкурсной документации: предоставляется на бумажном носителе или в форме электронного до-
кумента.
    В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вру-
чение с опозданием конкурсной документации.
4.1. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация. 
    Конкурсная документация размещена на официальном сайте www.gfu.vrn.ru .
4.2.Размер, порядок и сроки внесения платы, взимаемой заказчиком за представление конкурсной документации.
    Размер платы: не требуется.
5. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.
    Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу: г. Воронеж, ул. Ни-
китинская, 50, ком. 302  «28» февраля 2008 г.  в 10 часов 00 минут. 
6. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе.
    Рассмотрение заявок будет осуществляться по адресу: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50  «29» февраля 2008 г.  
7.  Место и дата подведения итогов конкурса.
     Подведение итогов конкурса будет осуществляться по адресу: г. Воронеж, ул.Никитинская, 50  «29» февраля 2008 г.  
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров, выполнение работ, оказание услуг 
учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов.
     Не предусмотрено.
9. Заказчик, уполномоченный орган вправе принять решение о внесении изменений в извещение о проведении открыто-
го конкурса не позднее чем за пять дней до даты окончания подачи заявок на участие в конкурсе путем опубликования в 
официальном печатном издании и размещения на сайте  www.gfu.vrn.ru. Извещения о внесении изменений в извещение 
о проведении конкурса. При этом срок подачи заявок на участие в конкурсе должен быть продлен так, чтобы со дня опу-
бликования в официальном печатном издании и размещения на официальном сайте внесенных изменений в извещение о 
проведении открытого конкурса до даты окончания подачи заявок на участие в конкурсе такой срок составлял не менее чем 
двадцать дней. Указанное Извещение о внесении изменений в извещение о проведении конкурса будет являться неотъем-
лемой частью настоящего извещения. Всем заинтересованным лицам, которым в соответствии с настоящим извещением до 
момента опубликования Извещения о внесении изменений была представлена конкурсная документация, будут направлены 
соответствующие уведомления о внесении изменений в настоящее извещение по адресу, указанному таким заинтересо-
ванным лицом при получении конкурсной документации. Участники размещения заказа, использующие извещение о про-
ведении конкурса и конкурсную документацию, размещенные на сайте www.gfu.vrn.ru, идентификация которых заказчиком, 
уполномоченным органом невозможна, самостоятельно отслеживают возможные изменения, внесенные в извещение о 
проведение открытого конкурса и в конкурсную документацию. Заказчик, уполномоченный орган не несут ответственности в 
случае, если участник размещения заказа не ознакомился с Извещением о внесении изменений в извещение о проведении 
конкурса, надлежащим образом опубликованном в официальном печатном издании и размещенном на сайте www.gfu.vrn.ru.
Дополнительную информацию можно получить по адресу: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50, ком.411 в рабочие дни с 9 часов 
до 13 часов и с 14 часов до 18 часов. 
Контактное лицо: Грузда Андрей Викторович, телефон (4732) 52-72-86, адрес электронной почты agruzda@ vudor.vrn.ru.

Реестровый номер торгов 028

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: открытый конкурс на право заключить государственные контракты на поставку расходного ма-
териала по программе «Родовые сертификаты» национального проекта «Здоровье» в I полугодии 2008 года.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-05-81.
Контактное лицо: Дудецкая Тамара Васильевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Плехановская, 53.
Почтовый адрес: 394030, г. Воронеж, ул. Плехановская, 53.
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Далевская Татьяна Николаевна.
3. Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Почтовый адрес: 394024, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Номер контактного телефона: (4732) 52-78-11.
Контактное лицо: Сорока Алевтина Николаевна.
4. Предмет государственного контракта. Количество поставляемых товаров. Место поставки товаров. Начальная 
(максимальная) цена контракта (цена лота).
Предмет государственного контракта: поставка расходного материала.
Место поставки товаров: ГУЗ «Воронежская областная клиническая больница № 1», г. Воронеж, Московский проспект, 151.

Номер 
лота

Наименование товара Ед. 
изм.

Количество 
постав-
ляемого 
товара

Начальная (макси-
мальная) цена кон-
тракта (цена лота), 
руб.

1 Бинты эластичные с застежкой 3,5м*8 см шт 100 150 277
Ватные палочки №100 уп 100
Компл. белья акушер.стер.для приемного отделения шт 600
Компл. белья акушер.стерильный шт 600
Клеенка подкладная м 600
Пеленки  впитывающие.однор.стер.60*90 шт 500

2 Стериотест - П - 120/45-02 №1000 уп 12 23 562
Стериотест - П - 132/20-02 № 1000 уп 30

3 Перчатки акуш.с удл.манжетой №8 пар 100 403 480
Перчатки акуш.с удл.манжетой  №7 пар 200
Перчатки хир.ст. №7 пар 30 000
Перчатки хир.ст. №8 пар 20 000

4 Системы для переливания крови шт 1 500 295 295
Системы для переливания растворов шт 15 000
Шприцы  туберкулиновые 1мл шт 3 500
Шприцы 10,0 шт 20 000
Шприцы 2,0 шт 10 000
Шприцы 20,0 шт 10 000
Шприцы 5,0 шт 40 000

5 Мини-вены №25 шт 3 000 348 741
Браунюля  № 24 уп 300
Зонд питательный для новорожденных №6 шт 1 200
Зонд питательный для новорожденных №8 шт 3 600
Катетер аспирационный с вакуум контролем №8 шт 1 500
Катетер аспирационный с вакуум контролем №6 шт 900
Мочеприемники детские на 0,1л шт 500
Специальный удлинитель для перфузора 150 см шт 1 000
Лезвия стерильные №24 шт 1 000
Полигликолид 1(4) №15 150 см шт 100
Зажим для пуповины Шт 900
Катетер в/в перифер. с портом G18 шт 1 000
Катетер Нелатона №16 шт 1 000
Трубка эндотрахеальная №3 Шт 100
Трубка эндотрахеальная  №3,5 Шт 100
Трубка эндотрахеальная с манжетой 7,0 шт 300
Трубка эндотрахеальная  №2,5 шт 100
Трубка эндотрахеальная №4 шт 100
Наконечники для клизм стерильные шт 500
Шелк №6 стерильный шт 2 000
Кружка Эсмарха N3 (2л) шт 50
Амниотом  стер. однор. шт 200
Ложки Фолькмана Шт 600
Резина дренажная кг 50

5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101 бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования  или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия конкур-
са, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru 
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте), отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производится 26 февраля 2008г. в 09 часов 30 минут по мо-
сковскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий двадцати дней со дня вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рас-
смотрения заявок, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80. 
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Размер обеспечения заявки на участие в конкурсе: 3% от начальной (максимальной) цены контракта (цены лота).

Реестровый номер торгов 027

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку кон-
трастных средств, лекарственных средств и медицинской продукции.
2. Торги проводит: уполномоченный орган
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области 
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-05-81
Контактное лицо: Дудецкая Тамара Васильевна
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация»
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Плехановская, 53
Почтовый адрес: 394030, г. Воронеж, ул. Плехановская, 53
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30
Контактное лицо: Егурчикова Олеся Юрьевна
3. Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 5
Почтовый адрес: 394024, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5
Адрес электронной почты: mail@oblzdrav.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 52-78-11, 96-96-75.
Контактные лица: Сорока Алевтина Николаевна, Ряскин Александр Иванович
4. Предмет государственных контрактов. Количество поставляемого товара. Место поставки товаров. Начальная 
(максимальная) цена контракта (цена лота).

№ 
лота Предмет государственных контрактов Место поставки товаров Ед. изм. Кол-во

Начальная (макси-
мальная) цена кон-
тракта (лота), руб.

1 Поставка контрастных веществ г. Воронеж, Московский про-
спект, д.151 фл

1 253 1 413 900

2 Поставка лекарственных средств 70 1 167 000

3 Поставка медицинской продукции г. Воронеж, ул. Революции 1925 
года, д.22 шт

888 948 200

4 Поставка ирригационных растворов 370 197 950

5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукцио-
на, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте), отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 30 минут «15» февраля 
2008г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом «21» февраля 2008г. в 10 часов 00 минут по адресу: г.Воронеж, ул. 
Карла Маркса, 80.
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
9. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта (цены лота).




